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Combinação perigosa
A pesar de já terem sido confirma- dopor um veículo trafegando em alta

dos os efeitos da combinação velocidade, cujo motorista, para va

âlcool e direção, têm cidadãos que riar, estava embriagado. Nessa coli
não dão a mínima para isso e aca- são dois jovens morreram.
bam tirando a' vida de pessoas ino- O mais complicado nessa história

centes, a exemplo do que ocorreu na toda é que osprocessos jurídicos são
manhã do último 07 de Setembro. longos e demorados e muitas vezes

Um motorista embriagado atrope- os motoristas embriagados podem
lou uma mulher de 42 anos de idade pagar fiança e continuar colocando

que estava praticando sua caminha- em risco outras vidas, isso quando al
da diária na Rodovia Jorge Lacerda, guma coisa é feita.
ou melhor, no acostamento da pista. Outro agravante para essa onda

Amulhermorreu na hora. Coinciden- de acidentes é a falta de consciência

temente o filho da vítima havia sido dos motoristas que costumam dirigir
morto 10 anos atrás, também vítima com excesso de velocidade. Vale lem

de um atropelamento. brar que nem mesmo Ayrton Senna

-Esse não é ó único caso recente. resistiu ao acidente sofrido no dia-I"

Há aproximadamente 15 dias, um de maio de 1994, isso que era uma

acidente envolvendo um veículo e fera das pistas de velocidade.

uma moto tambémfoi ocasionadopor Mas não é só a questão da embri

embriaguês. A lista é muito mais lon- ague: quepreocupa. Está acontecen

ga ainda. Há alguns casos quepodem
.

do um verdadeiro massacre nas. es

ser lembrados, como o acidente no tradas de todo o Brasil. Crianças,
bairro Bela Vista, onde um grupo de jovens, adultos e idosos estão mor

amigos que ia para um campeonato rendopelafalta d� responsabilidade.
de futebol, em Blumenau, foi atingi- Em algumas situações o que ocorre

é o desrespeito à sinalização de trân

sito, em outros, a embriaguês, como
também o mau estado de conserva

ção das estradas brasileiras.
Há alguns trechos em Santa

Catarina que são realmente vergo
nhosos, a exemplo da parte não

duplicada daBr-l01 e daÉR-470, que
se tomam intransitáveis à noite, tal a
falta de iluminação e suas inúmeras
curvas sinuosas
A pergunta que fica é: Até quando

as pessoas vão continuar morrendo
ou perdendo seus entes queridos? A

.

resposta ninguém sabe, mas em épo
cas de política a comunidade deve

apelar e exigir alguma atitude por
parte dos candidatos, afinal de con

tas, nada é mais precioso que a nossa
vida e a de quem amamos. São neces
sárias ações eficientes, sejaparapro
mover campanhas de educação no

trânsito ou para se conquistar uma
malha viária segura e que não repre
sente tanto risco de morte aos moto

ristas.

rta do Le-itor

Agradecimento
Nós, do Lions Clube de Gaspar e

Leo Clube de Gaspar Coração do Vale,
viemos por meio desta agradecê-los
pela colaboração a nós dispensada por
ocasião da realização de nossa tradi
cional feijoada beneficente, em 31 de

julho de 2004.

Estejam certos de que o sucesso

deste evento só foi possível com o

envolvimento de pessoas como vocês

que, estimulados a servir, se interes
sam pelo bem estar da comunidade e

acreditam na seriedade de nossas

atividades. Aproveitamos a oportuni
dade para informá-los da aquisição de
cadeiras de rodas, cadeiras de banho e

muletas, resultado desta campanha.

Marlene Luiz Pereira
Lions Clube

Sarah Beduschi
Leo Clube

E os alagamentos continuam
Todo ano é a mesma coisa. As chu

vas caem, as ruas alagam e a população
é quem sofre com mais esse problema.

E a cada dia essa situação parece fi
car ainda mais complicada. As ruas ala

gam cada vez mais fácil, como na tarde

.

de ontem, por exemplo, deixando um

grande número de pessoas em apuros.
Várias casas foram atingidas, as pessoas
tiveram que levantar os móveis e socor

rer o que podia ser socorrido, evitando
assim danos maiores.

Um dos grandes problemas relacio-

nado a isso é a questão da tubulação e

da falt'á')tlé; illftCptâi:l:e�t�l1rQ}equat!ld
antes de iniciarem aSJbonstruções ou os

loteamentos. Sei o problema é difícil de

resolver, não será da noite para o dia,
mas peço a atenção do futuro prefeito
para que não permitamais loteamentos
sem infraestrutura adequada, para evi
tar que essa realidade seja ainda pior.
Isso porque já vivemos em uma região
onde o Rio Itajaí-Açu costuma subir por
causa das cheias.

Eleonor Faria - Sete de Setembro

Agradecimento
A família de Eduardo Junkes e

Suelem agradecem, o carinho que rece

beram e a competência no diaOê de se

tembro pelo nascimento de Leonardo,
no Hospital Nossa Senhora do Perpé
tuoSocorro. Hospital quemuitas vezes,

nós, da comunidade, não damos valor.

Agredeço em especial aos profissio
nais, Dr. João Geraldo e enfermeiras
Valmiria dos Santos eAna Lídia Rolem.

Elfried Iunkes - Santa Terezinha
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Habilidoso _

Adilson Schmitt, candidato a prefeito
pelo PMDB, visitou o advogado Valmor
Beduschi Júnior.Beduschi, expressiva li
derança do PT, mesmo afastado das lides

políticas, desde 1992, quando foi candi
dato a prefeito, mantém consistente

atuação política de bastidores e nunca

deixou de exercer sua liderança. Para
quem não se lembra, o advogado, na elei
ção passada, teve atuação importante na

reta final em favor de Celso Zuchi, e agora
se comenta que o mesmo estaria sendo

esquecido pelo prefeito. Mostrando ha
bilidade política, Adilson estaria tentan
do conquistar Beduschi ou, então, ao

menos, neutralizá-lo.

Debates
A semana está marcada pelos debates

políticos que acontecerão em Gaspar e

Ilhota. No sábado, dia 18, vai acontecer
no Salão Cristo Rei um amplo debate en

tre os candidatos a prefeito de Gaspar:
Adilson Luiz Schmitt, Antônio Pedro
Schmitt e Pedro Celso Zuchi, organizado
pela imprensa gasparense. Já a Associa

ção de Moradores do Bairro Santa
Terezinha (AMBEST) vai reunir na sex
ta feira, dia 17, os candidatos a vereado

res, para que a comunidade possa esco

lher melhor um, entre os nove candidatos
do bairro. Na quinta-feira, dia 16, AAs
sociação dos Acadêmicos de Ilhota -

AACADI - vai realizar um debate polí
tico-eleitoral entre os quatro candidatos
à PrefeituraMunicipal de Ilhota. Os can
didatos Érico de Oliveira, Adernar Félix,
Rogério Flor e Nelson Richartz já confir
maram suas presenças para demonstrarem
seus conhecimentos e propostas aos elei
tores ilhotenses.

h ()ÍÓfSj_t:er:r:ativas

Gaspar precisa agilizar seus projetos
e programas, que estes dêem ao municí

pio visibilidade estadual. Atualmente,
com mais de 50 mil habitantes, com ra

zoável parque econômico, ainda perde
para municípios de menor expressão. O
centro está ficando bonito, mas precisa
mos pensar rápido em alguma alternativa
de acesso e vias que possam desafogar o
trânsito e possibilitar à cidade espaços
tranqüilos e de fácil acesso, também, para
os turistas que assim poderão conhecer
melhor o potencial turístico' de nossa

Gaspar.

Recado
Durante este curto período de campa

nha eleitoral, muitas placas, outdoors e

outros materiais de propaganda já foram
e continuam sendo destruídos todos os

dias. Recentemente, um outdoor da coli
gação Pra Frente Gaspar (PFL/PSB/PPS),
localizado na avenida FranciscoMastella,
apareceu com a seguinte frase " Com
MaisAmor se tem crescimento". Surpre
endeu e até irritou alguns filiados e sim

patizantes destas siglas partidárias. Deve
ser apenas um recado por tabelá, pois
como diz o ditado popular: "para bom

entendedor, meia palavra basta." Vale

lembrar, que atitudes como esta, podem
, ,�en4erbonsP!o�es�os; '.:. ',,'

.
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Imprensa promove debate entre eandldatos

Evento acontece
em quatro blocos,
num deles, candida
tos questionam seus

concorrentes

os quatro veículos de CO"

municação em Gaspar -

Jornal Cruzeiro do Vale, Jornal
Metas, Rádio Nativa e Rádio
Sentinela do Vale - promovem
no próximo sábado, dia 18, um
grande debate entre os candida
tos à prefeitura de Gaspar,
Adilson Schrnitt,Antônio Pedro
Schrnitt e Celso Zuchi.

O evento acontece das 9 às
.l Ih no Salão Cristo Rei. Toda a

comunidade gasparense é con-

/
Pepê - PFL

vidada a participar. As duas rá
dios estarão transmitindo ao

vivo o debate que acontecerá em

quatro blocos. Posteriormente,
os jornais impressos estarão di

vulgando os principais pontos do
debate.

?f

Celso Zuchi - PT

No primeiro bloco, os can

didatos farão uma apresentação
pessoal como também dos pla
nos de governo. Na segunda par
te, jornalistas, representantes
dos órgãos de imprensa de

Gaspar farão perguntas para os

Adilson Schmitt - PMDB

candidatos, possivelmente uma

para cada um.
O terceiro bloco será marca-

. do pelas perguntas que os pró
prios candidatos farão aos seus

concorrentes e, por último, o

público presente fará as suas per-

guntas, que devem estar pré-és
critas.

Esse debate já está se toman
do tradicional, visto que já foi

realizado nas duas últimas elei

ções municipais.Há uma grande
expectativa com relação ao nú
mero de participantes.

A promoção desse debate

pelos órgãos de imprensa tem

como objetivo tomar acessível
à população, informações sobre
cada um dos candidatos e sobre
o trabalho que pretendem de

sempenhar frente â administra

ção municipal.
A idéia é assegurar que a

população tenha informação su
.

ficiente para escolher o seu can

didato com segurança e consci
ência.

Santa Terezinha reúne candidatos ao Legislativo
Um grande debate entre os candida

tos a vereador do bairro Santa Terezinha
está marcado para a próxima sexta-feira,
dia 17. O evento que está sendo organi
zado pela Associação de Moradores do
bairro Santa Terezinha acontece.a partir
das 19h, na própria sede da entidade.
Nunca na história de Gaspar uma comu
nidade promoveu um debate como o que
está para acontecer. Sempre foi feito com
os candidatos a prefeito.

Toda a comunidade pode e deve par
ticipar do debate que surgiu de uma idéia
dos próprios membros da Associação de

Moradores, que ainda não conheciam
bem os candidatos. O presidente da enti

dade, Nilson Eraldo de Oliveira, ressal
va que o evento tem como objetivo prin
cipal contribuir para que os eleitores da
localidade possam escolh�r commais se-

gurança um candidato.
Durante o debate, os noves candida

tos que disputam pelo' bairro Santa
Terezinha vão se apresentar e falar um

pouco das idéias que têm para a locali
dade e para o município.

Depois das apresentações, a comuni
dade presente poderá elaborar perguntas
que serão sorteadas para os candidatos

responderem. Cada um deles responderá
duas perguntas específicas do bairro San
ta Terezinha. Oliveira acredita que o

evento deve durar aproximadamente duas
h{l)Jmp�([}8�diAAt0$·já,b<mfifmá
ram presença no-debate,

-

rri 'jt
Através deste-evento, o presidente da

Associação de Moradores acredita que a

população terá mais embasamento pru:a
a hora de ir as umas, pois através do de
bate será possível conferir os reais inte-

Candidatos que vão participar do debate
Celso Carlos Correa - PFL
Marcelino de Oliveira - PFL
Mauri Francisco 'Iomson'i- PSB
Arrninda de Oliveira - PSB
Alcides da Silva - PT

Vilmar Tomson (Babá) PSDB
Nelson Amadeu Reinert PP

Solange Reinert - PP
Adélcio Stiegemeir - PMDB

c,
c,

A pedidoresses dos candidatos.
A Associação de Mo

radores também produziu
um questionário com nove

perguntas para os três can
didatos a prefeito. Depois

.
de serem respondidos, os
questionários serão arqui
vados e servirão como um

documento para a entida
de acompanhar e cobrar as
ações do futuro prefeito.

MÉLiTO

É muito Interes
sante que aconteça
um debate para
conhecermos me

lhor cada candida
to. Luciana

Junkes, 26 anos, costureira -

Bairro. Bela Vista

Rodízio com 20 tipos de carnes acompanhado
_-de um variado buffet (UghO e. .sobremesae

Um debate é impor
tante porque a popu
lação poderá
questioná-los e co

nhecer suas idéias.

Angelina dos San-

tos, 39 anos, dona de casa - Bair
roArraial

Coligação Mais Amor por Gaspar
PMOB + PP + PSOB + POT +

POT + PTB + PL

I Você acha importante que aconteça um debate entre os três candidatos à prefeitura? I
_.

Sim, pois podemos
ouvir o que cada
candidato tem a fa
lar para escolher em

quem. votar. Sirlei
A. L. Bernardes, 27

anos, costureira - Bairro Sertão
Verde

É muito importante,
pois no debate to
dos poderão mostrar

as suas propostas
para a cidade.
Rafael Cardoso, 23

anos, técnico em informática -

Bairro Belchior Baixo

Sim, pois podemos
escolher em quem
votar sem intermedi

ários, ouvindo dos

próprios candidatos

suas propostas.
Carlos Rafael Seibel Lessa, 18

anos, estudante - Mar. Esquerda

Fone: 332-3978
Rua Itajaí,·552- Centro

--------- ---_ ... _-_.- --- -- ------- ---
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Trânsito. apontado pelos candidatos como

Conheça abaixo os

candidatos a vereador
que disputam pelo Centro

e bairro São Pedro

Com 3.435 �abitantes'A os ba�rros
Centro e Sao Pedro tem mais de

,

2.800 votantes. Entre as grandes preocu-
pações desses moradores estão a ques
tão do trânsito, especialmente da Aveni
da das Comunidades e da falta de cre

ches no bairro São Pedro. Essas carênci
as também são apontadas pelos candida
tos a vereador que disputam pela região
central da cidade.

Ciro André Quintino é gasparense de

origem, comerciante, formado em Téc
nico em contabilidade no Colégio Frei
Godofredo e estudante da Escola de Go-

.

vemo do Vale do Itajaí, presidente da
Juventude do PMDB de Gaspar e tam

bém presidente do Clube Atlético Tupi.

JM - Por que a decisão de ser candi- .

dato?

Ciro- Ao receber o convite do PMDB
local para ser candidato, e já tenho a po
lítica no meu sangue, aceitei o desafio
de representar a juventude gasparense.
Mesmo no auge de minha juventude, pre
tendo bem representar o povo da minha

cidade, através de um trabalho árduo,
transparente e honesto.

JM . Na sua opinião, qual o maior

problema do bairro Centro?

Ciro • A falta de uma ciclovia, calça
das e o fluxo enorme de veículos são al-

guns dos graves problemas, além da fal
.

ta de uma passarela que ligue o bairro

São Pedro ao Centro da cidade e as op

ções de lazer.
JM· E o município?
Ciro . O município sofre com inú

meras carências, como a falta de sanea

mento básico, de escolas profissiona
lizantes, creches, postos de saúde e um

grande centro de eventos, onde os jovens
e adultos possam se divertir e mostrar

seus talentos.

JM . Qual a sua avaliação do cenário
político de Gaspar?

Ciro . O cenário político está bem

qualificado, onde o eleitor está ciente do

que émelhor para o município e para sua

região. Com três c�didatos a prefeito,
Gaspar deixou para trás a marca de ser

uma das cidades brasileiras com maior

número de candidatos a prefeito, graças
ao esforço e entendimento que se uni

ram em prol da cidade, por outro lado,
têm outros que se isolaram e cantam vi
tória antes da hora.

JM . Corno está fazendo a sua cam

panha?
Ciro . Minha campanha está sendo

feita com visitas a familiares, amigos e

.Iideranças locais, pois é através delas que
saberemos as melhores soluções para

Gaspar.
JM . Seeleitoqual vai ser a sua pri

meira atitude?

Ciro- Entendo que sendo honrado em

representar o nosso povo, irei começar
um trabalho com as Associações de Mo

radores e demais entidades representati
vas, visando a atender primeiramente a

Educação, a Saúde, Segurança e a mi-«

nha principal bandeira, o Esporte.

Aos 24 anos, Leandro Kegler é sol

teiro e atua napolítica desde dos 18 anos.

Atualmente é o presidente da Juventude

Socialista de Gaspar e da pastoral da ju
ventude. Já trabalhou como cobrador, fis
cal de ônibus e garçom.

.

JM· Por que a decisão de ser candi

dato?
Leandro . Diante de meu interesse.

pela política, muitos amigos, familiares
e, principalmente, o meu partido, o PDT,

-incentivaram-me.E por me sentir prepa
rado, resolvi aceitar ao convite para dis

putar uma vaga no Legislativo. Há seis
anos estou me preparando para lutar por
uma Gaspar melhor.

JM . Na sua opinião, qual o maior

problema que o centro enfrenta?
Leandro- Existem vários problemas

como falta de creches, saneamento bási
co, limpeza e, principalmente, buscar
uma solução para desafogar o trânsito que
está cada vez mais caótico.

JM· E o município?
Leandro- O problema de saneamen

to atinge todo omunicípio. Há grande de
fasagem também na saúde, pavimenta
ção de ruas, vagas na Educação Infantil
e precisa de mais investimentos na Edu

cação, segurança e lazer, principalmente
para os Jovens.

JM . Qual a sua avaliação do cenário

político de Gaspar?
Leandrn- Vejo um cenário muito fa

vorável aos eleitores. Vejo como bons
olhos a coligação que pertenço, pois há
um grande esforço de todos, visando
sempre 'a'tímélhor par�!9asp'F"' e à valo
rização de todos os gasparenses.

JM . Çomo está fazendo a sua cam

panha?
Leandro- Estou fazendo minha cam

panha no estilo corpo a corpo, visitando
as pessoas, mas estou tendo também
muito o apoio dos amigos e familiares.
Estou levando as pessoas uma proposta
e 'projetos de renovação de trabalho.

JM . Se eleito qual vai ser a sua pri
meira atitude?

Leandro- Vou analisar várias propos
tas para ver a possibilidade de colocá-las
em prática. Acredito muito no potencial
jovem e, por isso, estou trabalhando em

.

propostas de renovação. Quero também

dar uma maior atenção para os proble
mas na área de saúde e um incentivo
maior aos agricultores.

Terezinha Reitz, mais conhecida

como Tere Cabelereira, tem 46 anos de
idade e mora em Gaspar há 40 anos.

Filiada no PMDB, é divorciada e mãe de -

quatro filhos. Está cursando o ensino fun-
i damental e a Escola de Governo.

JM - Por que a decisão de ser

candidata?
Terezinha - É com grande satisfa

ção que coloquei o meu nome à disposi
ção a uma cadeira na Câmara de Verea

dores. Mesmo pelo fato de 30% das va

gas serem para as mulheres. Também

quero defender o direito da mulher, das
.nossas crianças especiais. Principalmente

.

conseguir acabar com as filas para con

sultas, para pegar remédios, porque dias
atrás ainda enfrentei a fila por duas ho
ras para pegar remédio. para o meu filho,

.

que é uma criança especial e quando che
gou na minha vez não havia mais o re

médio e ainda tinha mais umas 100 pes
soas na fila que ficaram sem o remédio.

JM - Na sua opinião qual omaior pro
blema que o bairro Centro enfrenta?

Terezinha- O Centro enfrenta o pro
blema da falta de estacionamento e os

taxistas estão desprotegidos nos dias de
chuva e também nos dias ensolarados. O
trânsito está desorganizado, um verdadei
ro tumulto. AAvenida das Comunidades

precisa ganhar uma passarela par facili
tar a travessia dos pedestres de um lado

para o outro. O trânsito fluiria melhor e

ninguém correria risco de ser atropela
do.

A pe Ido

JM - E o município?

vereadorOr. Célio
Pronto Atendimento médico

eodontológico24 horas;
Emergências Adulto e Infantil em

casos de menos gravidade,
diminuindo assim. as filas nos

Postos e do Emergência
do Hospital.

Quero Mais Amor
. ,por.�:�spa�,,'>'"

Vereador
MARCELO SCHMITZ

Vereadora

Nlerci
Maria l'Ios•.ill$ lPIerner
[Prefeito CeI50wZuchi�' °Více 1fêí'1JUt!9_: __;"..=.".=._ . .,......,.,.......,� ..--��-:--�-�--�.� ... �.--"""--_ .. :'_._-�
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um dos maiores problemas do Centro
Terezinha - No município a

dificuldade é na questão da ta

xas e impostos altos. Faltam em

pregos, mais creches.

JM- Qual sua avaliação do

cenário político de Gaspar?
Terezinha - Os candidatos

além de serem concorrentes es

tão sendo amigos e companhei
ros, ajudando uns aos outros.

Mas não estamos tendo ajuda fi
nanceira para a nossa campanha
e isso é o que toma mais difícil

de trabalhar e de divulgar nossa
imagem para a população
gasparense

JM- Como está fazendo sua

campanha?
Terezinha - Estou conquis

tando as pessoas para que os

eleitores analisem qual amelhor
pessoa para votar, pois têm que
conhecer bem o coração de cada
um, para depois não se arrepen
der de ter votado em tal pessoa.

JM - Se eleita, qual será sua
primeira atitude?

Terezinha - Vou agradecer
meus eleitores e então tentar so-

.

lucionar o que a comunidademe

pedir, sanando algumas das suas
necessidades. Também pretendo
dedicar um dia do meu trabalho
como cabeleireira para prestar
serviços as pessoas carentes.

Gasparense nata, Dilsa

Theiss, 59 anos, é casada, não
tem filhos. Professora aposenta
da, foi coordenadora do grupo
de Idosos, tem bastante acesso

com pessoal da 3a idade, foi
diretora adjunta. Formada
em administração·' e
cooperativismo, está filiada
no PFL há 15 anos, onde já
foi secretária.

JM - Por que a decisão
de ser candidata?

Dilsa - Por estar sempre
em contato com o público,
ouvindo suas necessidades
e reclamações. Tenho inte
resse em colaborar para sa

nar as dificuldades vividas

pela população.
JM - Qual a maior difi

culdade encontrada no bair
ro Centro?

Dilsa - Sinto a necessi
dade de uma creche para os
moradores da comunidade
'São Pedro e também vejo
dificuldade na saúde, espe
cialmente no que se refere
a 3a idade. Também falta

profissionalização para a

população. Pretendo inserir
mais cursos

balhando, nunca deixando de
lado o respeito pelos outros can
didatos e pelos eleitores. Estou
em bastante contato com o pú
blico, ouvindo suas necessida
des.

JM - Se for eleita, qual será
sua primeira atitude?

Dilsa - Já vou começar a lu
tar pela saúde e pela educação,
que para mim é prioridade. De
pois pretendo intensificar. ações
para geração de empregos para
os jovens, através da inserção de
mais cursos profissionalizantes.

Fato - PFL
Renato da Silva, popular

Fato, tem 37 anos, é casado, pai
de quatro filhos. Zelador da Es
cola Honório Miranda, está
filiado ao PFL há aproximada
mente dois anos. Está saindo
candidato pela primeira vez.

Fato é natural de Gaspar e cur
sou até a T' série do Ensino Fun
damental.

candidatei
mesmo para
ajudar a comu
nidade

profissionalizantes.
JM - E o município?
Dilsa - Maior dificuldade

mesmo no município é a ques
tão da saúde. Usuário não têm
bom atendimento, às vezes, fal
tam remédios e há uma grande
demora para conseguir consul
tas médicas e exames mais com- -

plicados. Alguns bairros ainda
não têm o Programa de Saúde
da Fanu1ia. A falta de uma am

bulância adequada para o hos

pital Nossa Senhora do Perpé
tuo Socorro também é algo bas-
tante preocupante, pois a atual JM • Por que a decisão de ser

não supre a necessidade da po- candidato?

pulação. Fato - Fui bastante incenti-

JM - Qual é análise do cená- vado pela comunidade. Mas, me
rio político de Gaspar?

Dilsa - A política em Gaspar
está bem dividida, porém, nos
sa política está tendo propostas
que de identificam com as ne-

gasparense.cessidades do município com
.

responsabilidade, transparência,
JM - Na

coerência e respeito.
sua opl.ma�,

� !IM - csl:fi'6 ês1�&ºWm10��<ml&.�rcJi,
campanha? .ae 2Sg ao 2fj����que o

Dilsa - FâZ�â'olum cerpb?'â" ba,1:trg ,Qentro
corpo, visitando as famílias e ex- enfrentas

pondo idéias e propostas de tra- Fato � Sem

11 Desctl�lIl'1Ps Rosa

[_noCelso Zuchi ViceNeiva/do

Acredite na inova_ção

ar, que acabam sendo mais afas
tados do centro do município.

JM - Qual sua avaliação do
Cenário Político de Gaspar?

Fato - Um dos grandes pro
blemas vividos pela política,
hoje, é a falta de união e

, companheirismo dos íntegrantes
do poder legislativo, que por se
rem de partidos diferentes, não
se unem com o poder Executivo
para trabalhar em prol da popu
lação gasparense, buscando um

dúvid nh
' . bem comum. '

UVl as ne uma e o pengo na

travessia da Avenida das Comu- JM • Como você está fazen-
do sua campanha?

Fato • Estou fazendo minha

campanha através de visitas do
miciliares . Não estou fazendo
muitos investimentos financei
ros e sim um trabalho bem hu

milde.

JM • Se eleito, qual será sua

primeira atitude? _

Fato- De imediato vou agra
. decer as pessoas que votaram em

mim e me elegeram. Depois vou
começar a desenvolver um tra

balho em prol do município,
atendendo às necessidades de

toda a comunidade gasparense.

nidades, na saída do bairro São

Pedro para o Centro. Outra

grande dificuldade é a questão
de saneamento báSICO, também
no bairro São Pedro e da falta
de infraestrutura no Posto de

Saúde central.-

JM - E o município?
Fato - É preciso uma valori

zação do trabalho que já foi fei
to até agora, sobretudo com a

implantação de mais vagas nas

creches, aprimoramento do aten
dimento á saúde. O que também
está faltando é uma preocupação
maior com os bairros de interi-

I

Nunca
se
teve

tanto

[]]J®[f
por
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Falta de creches também preocupa- candidatos

Além dd trânsito, candida
tos têm se mostrado muito

preocupados com a falta de
creches e com a questão
da Saúde em Gaspar

Rosana Schmitt é casada com Vilmar
Dalmo Schmitt e mãe de dois filhos,
Ferthinan e Bithermann. É cabeleireira e

desenvolve trabalho voluntário há 13
anos. Com 39 anos, está filiada a um ano

no PSDB. É diretora de eventos da

AMPE, é membro da Igreja Carismática
e foi catequista por cinco anos.

JM • 'Por que a decisão de ser

candidata?

Rosana- Pelo convite do amigo Joel
Júlio da Costa e pelos familiares que de
ram incentivos, amigos e clientes que
acreditam em mim. Quero poder contri
buir para a melhoria de Gaspar, pois já
desenvolvo trabalhos junto com a comu

nidade.

JM • Na sua opinião, qual a maior
dificuldade do bairro Centro?

Rosana - Com sou candidata pelo

Centro e tenho forte ligação com o Bair
ro São Pedro, percebo que estas regiões
precisam organizar o trânsito, sinaliza
ções e vias. Também percebo a falta de
uma creche, pois as mulheres precisam
se deslocar até outros bairros para deixar
seus filhos. Quero poder viabilizar a im
plantação de cursos para asmulheres, for
mar um clube de mães no bairro São
Pedro e não esquecer também, em par
ceira com o poder público, de criar cur
sos profissionalizantes para a formação
do primeiro emprego do jovem. Já que
pretendo trabalhar com fann1ias, jovens,
adolescentes e, principalmente, tom me

nores infratores. Pois a base da socieda
de é o bem estar da fann1ia
JM. E o município?
Rosana _- Nosso município sente fal

ta de entretenimento na área social e.cul

tural, precisamos dar condições para que
os jovens e todos que vêem de outras re

giões possam conseguir seu sustento sem
depender muito dos Departamentos de
assistência social. Além disso, Gaspar
precisa crescer e desenvolver suas

potencialidades para provocar a geráção
de empregos.

JM . Qual sua avaliação do cenário

político de Gaspar"
• Rosana- Estou muito satisfeita, feliz
com os amigos candidatos e de outros

partidos também. Sinto maior respeito
por eles, já que trabalho diretamente com
o público há 25 anos. Com os eleitores,
não tenho nenhum problema, pois indi
ferente dos partidos, não tenho dificul
dades em pedir o meu voto, porque as

pessoas demonstram carinho e respeito
por mim.

JM. Como está fazendo sua campa
nha?

Rosana- Com muita garra, determi

nação e, principalmente, commuita fé em
Deus. Tenho visitado as famílias, reali
zados reuniões com os amigos como

aquela no bairro São Pedro, que nos mos
trou com muito orgulho, o respeito dos
moradores ao ouviremminhas propostas
, caso venha ser eleita. Tenho recebido
um grande apoio dos meus familiares e

clientes.
JM . Se for eleita, qual será sua pri

meira atitude?
Rosana - Em primeiro lugar, vou.

agradecer a Deus, meus familiares, ami
gos e, principalmente, as mulheres e to

dos os eleitores que acreditaram emmim,
pois não irei decepcioná-los. Dentre mi
nhas primeiras ações quero, junto com o

poder executivo, apresentar meus

projetos para a construção de um Centro
Cultural e Desportivo para adolescentes
e jovens.

Sônia Maria Custódio, 27 anos, é na
tural de Gaspar, casada com Soldado PM
Sandro e mãe de três filhos, Ana Paula,
Allan Dicson eMikaelaAlessandra. Tra
balha como agente comunitária de saúde
há três anos, nos Bairros Centro e São
Pedro. Filiada há um ano e meio no Par
tido Progressista (PP).
JM • Por que a decisão de ser

candidata?
Sônia - Tive a iniciativa de ser

candidata ao cargo de Vereadora tendo

Honório Miranda promove debate entre candidatos
Ambos os candidatos vão responder os

questionamentos às 8h50min e às 19h, no Salão Cristo
Rei. Terão 30 minutos para apresentarem o plano de

governo e 20 minutos para responderem às questões.
Por falta de um espaço mais amplo, os estudantes

não têm disponibilidade para levar os candidatos a pró
pria escola, mas pensando em possibilitar que um nú
mero maior de pessoas participe do debate, organiza
ram dois horários para cada candidato.

Toda a comunidade pode acompanhar o evento, que
terá como mediadores os próprios integrantes do Grê
mio Estudantil, que a partir da comemoração dos 70

anos da escola vem se mostrando cada vez mais atuan-
tes.

Debate entre
-

prefeituráveis em Ilhota

Preocupados em promover o exercício da cidada

nia, alunos integrantes do Grêmio Estudantil da Escola
Honório Miranda promovem um debate entre os candi
datos à majóritária no município, com início marcado

para amanhã, dia 19.
O

-

primeiro candidato a responder os

questionamentos dos estudantes será o atual prefeito, o
petista Pedro Celso Zuchi. Em seguida, será a vez do
candidato da coligação Para Frente Gaspar, Antônio
Pedro Schmitt e porúltimo, o peemedebista da coliga
ção Mais Amor Por Gaspar, Adilson Schmitt. A

seqüência da participação dos candidatos foi definida
através de um sorteio.

Na: próxima quinta-feira (16), os quatro candidatos
à prefeitura de Ilhota participam de um debate organi
zado pela Associação dos Acadêmicos de Ilhota

(ACCADI). Além de expor suas propostas de governo,
os prefeituráveis vão responder a perguntas formula
das pelos alunos das escolas da rede de ensino do mu

nicípio .e' demais membros da comunidade, Estes

questionamentos foram colhidos pelos 70 associados

daACCADI. O debate vai ser realizado no CTG Galpão
da Amizade, situado à rua Guilherme João Brockveld,
sIn°, no centro da cidade. O início está marcado para as

19 horas, O vice-presidente daACADDI, Délcio Dário,
comenta que é muito importante a participação da co

munidade, pois é uma oportunidade de analisar as idéi
as dos quatro candidatos para decidir quem é o mais

preparado para administrar a cidade,
.

.

. .

em vista que minha função de agente
comunitária despertou-me para os vári
os problemas existentes, não só no Bair
ro São Pedro e Centro, mas em todo mu

nicípio de Gaspar.
JM • Na sua opinião, qual o maior

problema que os Bairros São Pedro e

Centro enfrentam?
Sônia - Bairro São Pedro enfrenta vá

rios problemas, mas os principais são a

falta de uma creche pública, saneamento
básico e infraestrutura. Já o Centro sofre
com o trânsito tumultuado, com engar
rafamentos e muitos acidentes.

JM. E o Município?
Sônia- NossoMunicípio vem sofren

do expressivamente com falta de
direcionamento de recursos para área da

saúde, saneamento básico, segurança, es
portes e lazer, sendo estes os principais
pontos de atuação que pretendo atuar, tra
balhar e me empenhar.
,

JM . Qual sua opinião do cenário po
lítico de Gaspar?

Sônia- Venho observando que o ca

'minho trilhado nesta cidade busca con

templar os eleitores gasparenses, dando
a oportunidade, principalmente, a nós

mulheres, de ocuparmos cada vez mais

espaço no cenário político.
JM . Como está fazendo sua campa

nha?
Sônia • Está se baseando em visitas

aos eleitores, levando a eles minhas pro
postas, bem como demonstrando que o

meu real interesse é lutar por umaGaspar
melhor, com seriedade, dedicação e, prin
cipalmente, determinação.

JM . Se eleita, qual será a sua pri
meira atitude?

Sônia ', Dar início à construção de
uma nova Gaspar, voltada ao interesse
comum da sociedade, lutando principal
mente pelamelhoria dos reais problemas
aqui existentes, valorizando assim a con

fiança em mim depositada.
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Conselho defende crianças e adolescentes

Só neste ano, 983
casos de violação do
Estatuto da Criança e

Adolescente foram

registrados

O
Conselho Tutelar atua em

Gaspar há dez anos e está

em sua quarta formação. Hoje,
ele é composto por cinco

conselheiras: Giovana Maria

Rossi,Andréia CristinaMorello,
Maurília Beduschi, Eliane de

Souza e Márcia Pereira. Elas

foram eleitas, por voto direto,
emjulho do ano passado. O con

selho tem a função de zelar pelo
cumprimento dos Direitos da

Criança e Adolescente, defini
dos na Lei Federal8.069 de 13/

7/1990"
As conselheiras têm a difícil

tarefa de averiguar a procedên
oia das denúncias que recebem.

Nestas andanças, já receberam

até ameaça de morte. Pois pre
cisam visitar a casa das vítimas

ou o local onde aconteceu a vio

lência, para analisar a situação
e dar o encaminhamento ade

quado, que pode ser a uma as

sistente social, psicólogo e até

mesmo a polícia civil, caso seja
necessário registrar um boletim

de ocorrência.

Mas, na maioria dos casos,

são bem recebidos pelos pais, a

..--u

As conselheiras Andréia e Giovana já atuam há mais de um ano

não ser quando são eles os pró
prios autores da violência. "Te

mos que chegar com jeito, mos
trando a eles que só queremos

ajudar", conta a conselheiraAn
dréia.

Este ano, o Conselho Tutelar

já atendeu 983 casos de viola

ção dos direitos da criança e ado
lescente. Destes, 477, ou seja,
48,52% do total é em razão de

violência psicológica, física e do

convívio de crianças e adoles

centes com dependentes quími
cos, usuários de drogas como

álcool e craque. Há denúncias

também de abandono, descaso
ou falta de condições materiais

na criação dos filhos, o que

corresponde a 249 casos

registrados, 25,33% do total.'

Há ainda, o registro de casos
relacionados a crianças com ida

de escolar, que são impedidas
pelos pais de freqüentar algum
estabelecimento de ensino, ge
ralmente no ensino fundamen

tal. Só este ano, jâ foram 37 ca

sos deste tipo. Pela sua experi
ência, Giovana atribui estas vi

olações a problemas sociais,
como a miséria e à falta de es

trutura familiar. "Hoje, tanto o

pai como a mãe precisam traba

lhar o dia todo e já não têmmais

tempo para sededicar aos filhos.
'

Há outros ainda que preferem
transferir a tarefa de educá-los

para a escola, o que é um desca

so", comenta Giovana,

Operação entre Polfcia Civil
e DIC resulta em prisão

Uma operação conjunta entre aPo- uma pistola com numeração raspada.
lícia Civil de Gaspar e a Divisão de Farias foi autuado em flagrante e en

InvestigaçãoCriminal (DIC) de Itajaí, quadrado no artigo 14.

namanhã de segunda-feira, dia 16, re-
'

A participação. da DIÇ na ação se

sultou na prisão de Celso Farias, 28 deu necessária justamente porque Fa

anos. Ele foi capturado em casa, rua rias responde um processo em

Fernando Ki:auss, ·n� bairro .Oaspar "Çamboúu, onde,}lavia sido decretada

Mirim. Em seu pode: foi encontrada sua prisão preventiva.
'"

DENUNCIE

De segunda a sexta-feira das 8h às 18 horas: disque 1407
Finais de Semana e das 18 horas às 8 horas: Polícias Civil 332-
1000 e Militar 190
A sede do Conselho Tutelar funcionano GASCIC - Gaspar
Centro Industrial é Comercial - Sala 28

o que é o ECA

O Estatuto' da Criança e do Adolescente, Lei Federal 8.069 de
13 de julho-de 1990, é um conjunto de leis que resgatou juridi
camente a cidadania e a atenção universalizada a1:odas as crian

ças e adolescentes. Eles passaram a ser considerados cidadãos,
com direitos pessoais e sociais garantidos, desafiando os gover
nos municipais a implementarem políticas públicas especial
mente dirigidas a esse segmento.

Algumas proteções previstas pelo ECA

Direito de defesa: Garante ao adolescente defesa técnica

por profissional habilitado (advogado)
Crimes e infrações cometidas contra crianças e adoles

centes: Pune o abuso do pátrio poder, das autoridades e dos

responsáveis pelas crianças e adolescentes.
Mecanismos de participação: Institui instâncias colegiadas

de participação nos níveis federal, estadual e municipal.
Políticas públicas: Políticas sociais básicas, assistencialistas,

serviços de 'proteção e defesa das crianças e adolescentes

vitimizados e proteção jurídico-social.
Apreensão: Restringe a apreensão apenas a dois casos, fla

grante delito de infração penal e ordem expressa e fundamenta
da do juiz.

Arma estava com
a numeração raspada

Posto lrmõos Deggou
CoIlrofe, ,d, OU

*Combustível confiável;
*Troca de óleo, filtros,
* Lavação, lubrificação,

*Ducha grátis
Fone: 332-0918

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Colo!linha - Gaspar

Dr. Valmor Beduschl Júnior

Dr. Charles K. De Medeiros

Dra. Merl Terezlnha Zlbettl

Rua Vereador Augusto Beduschi - nO 127 - 10 andar - Gaspar - se

OAB-se 4217 - 8766 e 11401
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Archer querdistribuir 28 mil mudas de árvores

"Mata Atlântica já perdeu 930/0 da cobertura original'"
Uma reportagem divulgada no site do jornalANotícia, que a depredação das

florestas através de queimadas, desmatamento irresponsável e poluição tem

reduzido sensivelmente a FlorestaAtlântica que já perdeu 93% de sua cobertura

original. A Notícia cita que a Floresta Atlântica cobria mais de um milhão de

quilômetrós quadrados e hoje foi reduzida a apenas 100 mil quilômetros
quadrados, uma significativa redução que nos últimos anos vem avançando sobre
o cerrado e Amazônia.

AMataAtlântica, originalmente foi a floresta com amaior extensão latidunal
do planeta, indo de cerca de 6 a 32 graus. Esta já cobriu cerca de 11% do território
nacional. Hoje, porém, aMataAtlântica possui apenas 4% da cobertura original.

Fonte: an.uol.com.br

Gesto da rede de

Supermercados está
.

relacionado à Semana
da Árvore e visa à

conscientização

-..[).§sde que a campanha começou, em
1995;Já"foram distribuidas maísde 1'20"

milmu

A rede de Supermercados Archer pre
tende distribuir 28 mil mudas de

árvores nativas da Mata Atlântica para
as comunidades, onde suas oito lojas es

tão inseridas. O gesto tem como objeti
vo comemorar a Semana da Árvore, que
iniciou na segunda-feira, dia 13, com a

campanha "Vamos Plantar um Futuro
Melhor".

O evento partiu de uma iniciativa da

empresa que resolveu investir nesse ges
to social e de extrema importância para a

humanidade. Portanto, desde 1995 são
distribuídas mudas anualmente para a população para a importância da preser
população. Em Gaspar a distribuição co- vação doMeioAmbiente. Ela lembra que
meçou assim que o Supermercado a ação da Rede Archer se toma impor
Archer, localizado no bairro Figueira, foi tante justamente pelo excesso de lixo e

instalado. Até o momento, já foram en- exploração que o homem vem fazendo

tregues à população mais de 120 mil do Meio Ambiente.

mudas de árvores. As mudas serão distribuídas, nos dias
A assistente de marketing da rede, 24 e 25 de setembro, nos pátios dos Su

Denise Moritz, destaca que a empresa permercadosArcher . Para receber asmu
busca através dessa ação conscientizar a ' das, não é necessário ser cliente do Su-

permercado, basta passar pelo local, onde
também serão distribuídos brindes e ha
verá atividades para as crianças. Entre as

mudas distribuídas estarão espécies or

namentais, frutíferas e madeiras nobres.
Também estará circulando pelas

escolas de Brusque, Nova Trento, Gaspar
e Guabiruba um jomalzinho educativo e

divertido que fala sobre a preservação e

proteção do meio ambiente. "Este é mais
um projeto de quem está ajudando a

plantar um futuro melhor para todos",
lembra a assistente de marketing de rede
Archer.

Segundo ela, toda essa preocupação
da empresa não é em vão, pois boa

parcela daMataAtlântica já sofreu algum
tipo de agressão humana ou exploração.

AÇAO DESCENTRALIZADA DO GOVERNO DO'ESTADO'
LEVA";iDESENVOLVIMENJO AOS MUNiCíPIOS CAT��'INEN$

J::Jos últimos 17 meses, o BADESC liberou recursos próprios para 125 municípios de Santa Catarina, num total çontratad,
,il�'%"mais de 110 milhões de reais. Só para BLUMENAU (SECRETARIA DE ESTADO DO DESENVOI:;171MENTO
REGIONAL - BLUMENAU) foram contratados R$ 8.500.000,00. Esses recursos, do Fundo de Desenvolvimento Municipal
(Jj'DM), mostram a ação descentralizada do Governo do, Estado nos nossos municípios, viabilizando calçamentos,

utos, eqfiipamentos, escolas e saneamento básico, dando mais qualidade de vidct. aos ca

III III

BADESC #UH(n•." d-l) f.·fl"ú"
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Por: Dajane Costa 15 a 21 de Setembro 2004

Noite Cultural do NAES reúne talentos

A terceira edição do
evento trouxe educação,
cultura e integração as

350 pessoas que
.
participaram da festa

A
terceira Noite Cultural promo
vida pelo NAES (Núcleo

Avançado de Ensino) proporcionou
ao público participante uma noite de
muita educação, cultura e

integração. Sem limites para estimu
lar e inspirar seus alunos jovens e

adultos, a equipe de professores-do
NAES realizou este evento, no últi�
mo dia 9, quinta-feir�, na Associa
ção Recreativa e Desportiva Cana
rinhos. A decoração requintada foi
especialmente desenvolvida pela
equipe Dallarosa Decorações.

A Noite Cultural foi regada por
.

muita música, teatro, poesia, gaita e

dança, com a participação de pro
fessores e alunos do Núcleo de En
sino. As professoras Silvana K. Pe
reira,. Klébia E. Zermiane e

Joicemara M. Pereira foram as

organizadoras do evento e recebe-
ram uma home�a� �speci i

O evento foi prestigiado por um

público de aproximadamente 350 pesso
as, entre elas estavam o diretor geral do
CEJAlBlumenau, Cláudio Castellain, re
presentantes de outras escolas da rede de
ensino de Gaspar e alguns secretários do
município.

"Criar e concretizar possibilidades
como as apresentações em nossa Noite
Cultural é o nosso foco para estimular e
abrir novas p0!1as para o conhecimento"
comentou a coordenadora do NAES,
Janete da Silva Sansão. Ela afirma ainda
que, somente através de uma postura
competente dos professores, pode-se ofe
recer novas lentes para olhar o trabalho
da escola de modo coerente e solidário.

Ela destáca que a promoção de even-

tos -como este é
uma forma do
NAES criar vín
culos inteligentes
com seus alunos e

despertá-los para
o saber, oferecen
do a eles a base

para que possam
preservar e conti
nuar a construir a
história de

Gaspar.
Escritora

vas da escritora. Ela ainda recebeu uma

homenagem de uma aluna do NAES,
que recitou uma das poesias de Clarisse.

Clarisse é uma das 80 integrantes da
Sociedade Escritores de Blumenau
(SEB); fundada há cinco anos. A SEB
reúne escritores blumenauenses das
mais diversas áreas e auxilia-os a divul
gar suas obras, dentro e fora do país. A
sociedade promove encontros literários,
mantém cursos e oficinas de formação

sião, ela autografou e atualização literária, visando à divul
o seu'mais recente gação, aprimoramento, e prestígio da li
livro, intitulado' teratura blumenauense. Também pro
"Alimentando So- move o intercâmbio artístico e cultural
nhos". A vendagem com as demais entidades do gênero exis

deste título superou todas as expectati- tentes no estado e no país.

to.

Um dos desta

ques da noite foi
_

a

participação da es

critora e poeta
Clarisse Lia Weiler,
professora do Cen
tro de Educação de

Jovens e Adultos

(CEJA), de

"

kf;>':":;'</ _w�

, .'Ao escritora Clarisse autografa seu livro'
I
I

CARNAVAL
É verão ...
Muita alegria, agitação
Movimento, carnaval. ..
E envolvida por esta alegria mágica
Reencontro você ...
Mais lindo, mais terno, mais carinhoso
que nunca'

A alegria mágica agora se mistura com

felicidade ...

Até que a noite se vai'
.

Trazendo a madrugada,
Que no caminho para casa

Nos faz sentar à beira-mar e sentar junto'
à areia.

Tudo é calmo
E no silêncio da madrugada
Ouve-se apenas o som das ondas do
mar

E a sua voz doce a me falar...
Aos poucos, porém, o dia vem che
gando
E com seus raios claros
Faz-nós separar...
Até um dia, talvez,
Ou até nunca mais ...

Clarisse Lia Weiler

SUCESSO paro bens e Adultos,
* Cursos de ENSINO FUNDAMENTAL - (Alfa�etização, Nivelamento e 58 à 88 série)

_

* Curso de ENSINO MEDIO - (2° grau) .

* Cursos de INFORMATICA: Windows, Word, Internet e Excel. Certificado para cada curso.
* Brevemente Cursos de Educação Permanente: Espanhol, Inglês e Musica.

, . , , .. , . , . , . . . . . MATRíCULA� ABERTAs pari! todos os C!Jr�o.sJ!.! ... ".,.,., .. , .. , ... "., ...

: 'NAES/Gàsp�r é o caminho de Confiança - qua!i�a�e �. Desempenho' �·�<?'!Ipr��!s:s�. " ':',': .:':.:.: .:.:':':':

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
, :Fone/fax:' 33l·...29(j8'l332�Ol89',','• I •• t ••• I' • ••. •• • •. , \, .•••
•• " •• l' , ••••• , •.• , ...... \. \ \ ., ••.•
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Chuva volta a alagar ruas e casas

Água invadiu casa

de um morador no bairro
Sete de Setembro, três
vezes no mesmo dia

Depois de mais de três dias de chuva

incessante, na tarde de ontem, dia
14, ruas e casas de Gaspar ficaram
alagadas. Nemmesmo aAvenida das Co
munidades escapou ilesa do temporal. No
cruzamento com a rua São Pedro, mui
tos automóveis tiveram dificuldades para
transitar pelo local.

Mas a situação crítica mesmo foi a do
morador do bairro Sete de Setembro,
Valcir dó Nascimento e de seus vizinhos.
Na terça-feira, o morador teve que acor

dar bem mais cedo que o previsto. Por
volta das 2h30minutos já estava de pé,
porque a água havia invadido sua casa.

. Nascimento começou a erguer os móveis
a fim de salvá-los. A água deu uma bai

xada, mas por volta das 4h voltou a inva
dir a residência do trabalhador autôno
mo. O processo de erguer os móveis se

repetiu, mas novamente as chuvas fortes
o prejudicaram. No início da tarde do
mesmo dia, a água invadiu sua residên
cia pela terceira vez, atingindo a marca

de 30cm.
NasciÍnento convive com essa situa

ção há oito anos. Segundo ele, o grande
.

Rifa do Centro I;.ducativo
Maria Hetídricks

Confira os resultados da rifa que
correu no dia 11 de setembro:

1° lugar - 04992 - Flávio Scheidt -

R$2.000,00
2° lugar - 51725 - Amilton de

Freitas - R$l.OOO,OO
3° lugar - 43898 - Lorival Krauss -

R$ 500,00

www.terra.com.br
Terra, o provedor de quem quer mais.'
No Tema, quem ,u"ma/l ItgUntnça tem (1E-mailProtegido, quem quermais
Ilspafo tem (1 Disco Virtual, quem quer mail dlvendo tem o TV Terra, quem
quermais ,elacfonam�to tem"Almas GêmNS, quem quermais temologia
tem a quaHdade de tonexào � quem quer mais informarão tem o (ontrido
exc1iufvo do Ten'G. Viu? Quem quer ma" assina (1 Terra.

.
-

problema é a falta de bocas de lobo (fos
sas) para o escoamento das águas dachu
va que descem do morro do Fórum. "Fi
zeram o loteamento, mas não fizeram a

tubulação."
O morador, assim como muitos ou

tros, do bairro.Santa Terezinha, do Bela
Vista e da Figueira recorreu à prefeitura,
mas até o momento não pode ser atendi
do.
\

Wolnei Francisco Líbero, Secretário
de Interior, Assuntos Estratégicos e de
Desenvolvimento diz estar ciente do pro
blema que o município enfrenta com re

lação às inundações, mas lembra que al

gumas localidades já não sofrem mais
com isso. No Bela Vista, a Rua Biguaçu

recebeu uma nova tubulação. Também
foram feitas drenagens pluviais nas ruas

Mafra, Jacob Junkes, Claudino Casas e

Jaraguá do Sul no bairro SantaTerezinha.
Líbero associa as inundações às apro

vações de loteamentos irregulares, sem
uma drenagem eficiente no passado, 'mas
lembra que o volume de chuva de on

tem foi mais um agravante para as alaga
ções. Vale lembrar que para resolver de
vez as situações de alagamentos, não bas
tam os investimentos e obras do poder
público. A cómunidade tem que se

conscientizar e deixar de jogar lixo nas

bocas de lobo, nas ruas e encostas, pois
isso só agrava o problemas das inunda

ções.

Con'vite
A comunidade Evangélica Luterana de
Gaspar convida você e sua família

para participarem da

....... ----_ ...:.. -.
__ ...�-_._�........

"--',i"i;;;" 'l'HtEl �.

DATA: 18 de setembro de 2004
LOCAL: Nas dependências do Centro Evangélico
INíCIO: 18h

HAVERÁ NO-LOCAL: O delicioso
pastel, cerveja, refrigerante, binguinho

e boa música

A diretoria agradece
a presença de todos!!!

.' . - .

Reunião decide o que
fazer com trecho da
Rodovia Ivo Silveira

,

.

O prefeito Pedro Celso.Zuchi in
corporou, através do decreto número
512 de 10 de setembro de 2004, o tre
cho da Rodovia Ivo Silveira entre o

entroncamento com a SC-410 (trevo
da Parolli) e o entroncamento da Rua
São Bento (próximo à Plasvale), em
uma extensão de 2,7km. O decreto.
veio ao encontro de uma reivindica
ção antiga da comunidade do bairro
Santa Terezinha, que convive com o

excesso de velocidade e a falta de se-
_ gurança no local. Agora o trecho pas
sa a ser de competência do município,
cabendo a ele a manutenção, bem
como a autonomia da via que foi ex
cluída do Plano Rodoviário Estadual.

Na noite de ontem, representantes�

da prefeitura municipal e Ditran - Di-
" retoria Municipal de Trânsito reuni
ram-se com os participantes da Asso
ciação de Moradores do Santa
Terezinha para apresentar a eles uma

proposta que visa a instalar um redu
tor de velocidade em algum ponto do
trecho. Os moradores puderam tam
bém colaborar com sugestões, para que

. se defina o tipo de tecnologia que vai
ser instalado e em que local. A partir .

delas, pretende-se, o mais breve pos-.

sível, definir a ação que vai evitar
que ocorrammais acidentes na locali

","d;:!d��$

VANlsg-Aên: g;l1: C,gMU';IiA
e!:A EIRA SIE VIf!i.A

EM AMIlIItNTI: Il"AMIL,IAR

Aualsidoro Correia. 39 - Centro
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Semana do Idoso começa dia 21

Os grupos da terceira
idade vão ter uma

semana recheada de
atividades culturais,
de lazer e esportivas

Para comemorar a Semana
do Idoso, a Secretaria de

Saúde eAssistência Social, com
o apoio da Fundação de Espor
tes, preparou seis dias repletos
de atividades culturais, esporti
vas e de lazer para a terceira ida
de.

A semana começa com a ce

lebração de uma missa em ação
de graças, a ser realizada na pró
xima terça-feira, 21. As ativida
des seguem até a segunda-feira,
27, quando um grande encontro
cultural marca o encerramento
das atividades. No dia 22, a par
tir das 14 horas, o evento inicia

com a apresentação das rainhas
dos grupos da Terceira Idade, em
seguida todos vão poder se di
vertir na tarde dançante.

Na quinta-feira, 23, aconte
ce uma palestra sobre alimenta

ção natural e no dia 24, sexta
feira, é dia de gargalhar com as

comédias apresentadas pelo Te
atro Biriba, às 14horas. Sábado,
uma caminhada pela saúde vai
marcar o final de semana. O en

cerramento acontece no Parque
Mata Nativa, onde vão ser rea

lizados uma gincana de

integração e o sorteio de brin
des. Em Gaspar, existem 21

grupos da Terceira Idade, eles
são coordenados pelo responsá
vel pelos assuntos da Terceira

Idade, Rui Zimmermann. Estes
grupos se encontram, cada um

em seu bairro, semanalmente.
Eles desenvolvem atividades de

lazer, dança, jogos, confecção de
artesanato e, eventualmente, re-

alizam passeios aos finais de
semana.

Os grupos beneficiam 17
bairros do município, são eles:
Arraial - Grupo Nova Esperan
ça, Barracão - Grupo Nossa Se
nhora do Rosário, Bela Vista -

Grupo Santa Marta, Belchior
Baixo - GrupoAmadeu Leonar
do, Belchior Alto - Grupo Frei

Otocar, Centro - Grupos São
Pedro eAposentados, Coloninha
- Grupos Amigos da Coloninha
e Santa Bernardete, Gaspar
Grande - Grupo São Cristóvão,
Gasparinho - Grupo Amizade,
Gasparinho Central - Grupo
Santa Catarina, Gasparinho
Quadro - Grupo Felicidade, La
goa - Grupo São Braz, Macucos
- Grupo Santo Agostinho, Mar
gem Esquerda - Grupos Madre
Paulina e Santa Bárbara, Santa
Terezinha - Grupos Gente Feliz
e Bom Jesus, Sete de Setembro
- Grupo Santa Ignês.

Grupo Nossa Senhora do Rosário elege Rainha

Se você preci sa de qcrcon,
Perei ra é a solução�

O Grupo da 3a Idade Nossa
Senhora do Rosário, do Barra
cão, realizou uma tarde dançan
te na terça-feira, dia 07; para
eleição da Rainha e Princesas.

Aproximadamente 350 pes
soas participaram da festa que

aconteceu na

As ao c i aç ão
Barbieri. Foi

pura diversão

para os idosos!

RaiRhas e

princesas
foram eleitas
no dia 7

Temos uma equipe
especializada

ara atender festas
de casamento,
niversário, bailes
e outros eventos.

Informações:
332-6132/9122-1437

Confira a programação da
Semana do Idoso

21/09 - Terça-feira
Atividade: Abertura com

Missa de Ação de Graças
Local: Igreja Matriz'
Horário: 16 horas

Local: Circo Teatro Biriba
Horário: 14 horas

25/09 - Sábado
Atividade: Caminhada pela

Saúde
22/09 - Quarta-feira Horário: 8 horas

Atividadé: Apresentação Trajeto: Praça Getúlio
,�'JI/f'

das Rainhas dos'Grupos, do Vargas até o Centro de Even-
Coral Municipal, Coral da 3a tos Prefeito João dos Santos
Idade e Grupo de Dança do Após, será oferecido aos"

Centro Educativo Ma:ria participantes uma mesa de fru-
Hendricks. tas e sucos.

Local: Salão Cristo Rei Sorteio de Brindes
Horário: 14 horas

Após, Tarde Dançante com
música ao vivo.

27/09 - Segunda-feiras
Dia do Idoso

Atividade: Encontrão da 3a
Idade

Gincana, brincadeiras, apre
sentações diversas, sorteio de

brindes,
Apresentação dos Talentos

da 3a Idade: Poesias, Contos,
Teatro, Música, etc.

, Lanche, Sorteio de Brindes

Local..Parque Mata Nativa
Horário: 13h30min
OBS: Neste dia haverá ôni-

24/09 - Sexta-feira bus para transporte dos partici-
Atividade: Tarde Cultural pantes até o local

23/09 - Quinta-feira
Atividade: Palestra sobre

•

Nutrição e Segurança Alimen
tar (Pastoral da Saúde)

�
Local: Auditório da Prefei-

tura Municipal
Horário: 14 horas

Após, será servido lanche

natural e sucos aos participan-
teso

•

marmoraria

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

� ;

lf .'
/

.s

Com experiência de 3 anos no mercado e
trabalhando com o mais alto padrão de qualidade

de seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente
. externos em sacadas, fachadas e túmulos.

Tudo com ótimo acabamento.

Beleza e Modernidade!

,,,,,
ir 332-5995/332-4672

Rua Frei Sot�nql 1097 - ,9asQarinho -_9às(?ar
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As jotos para a página social deverão ser entregues até às 12Jr:oras de segunda-feira.

A comunidade em geral está
convidada para ver a Coleção

de Imagens de Fotógrafos
Amadores Australianos, que
está sendo exposta na Prefei

tura Municipal de Gaspar. Você :

pode conferir das 9h até às.
17h. A exposição iniciou ontem

14/9 e vai até o dia 24/9, de
segunda a sexta-feira. Uma

.

realização do Foto Clube de
Gaspar e que vale muito a

pena v'isitar!!!! Maiores infor
mações através do site:

www.fotoclubegaspar.com.br.

Foi linda a cerimônia de casamento que
uniu os jovens Mara e Marcelo. Após a

cerimônia, realizada na Igreja Matriz de
Gaspar no dia 11/9, os convidados foram
recepcionados com grande estilo e com a

belíssima decoração de Dallarosa Deco
rações, na Sociedade Canarinhos, onde
amigos festejaram até altas horas.

Sucesso ao casal!!!

A cerimônia dos 50 anos de
matrimônio de Geraldo e Mafalda
aconteceu no dia 12/9, às 10h, na

Comunidade São Sebastião. Os fami
liares e amigos desejam sinceros vo

tos de muitas felicidades!!!

Da esq. para a direita: As jovens
Jaqueline de Souza no dia 11/9,

completou seus 17 anos, e Gislaine
Costa da Silva completou 16 anos

no.dia 12/9. Os amigos e familiares
parabenizam pela data.
Sucesso garotas!!!

Foto:Cine Foto Mary

Um grande
abraço para a

nossa querida
dona Maria

aniversariou no

dia 12/09, quando
completou. seus

50 anos.

seus filhos, noras,
genros, netos e

em especial seu
marido Chicão.

Congratulações para Amanda Junkes, que
está ao lado do namorado Sandro. Ela que
recebe homenagens do namorado e da

família Junkes, pelo aniversário ocorrido no

dia 12/9, quando completou os 17 anos.

Foto: Divulgação

Muito sorridente estava Adriano
Richart, que colou grau em Ciências
Contábeis pela Furb. A festa para co

memorar mais esta grande vitória,
aconteceu no Bela Vista Country Club,
onde recebeu os parabéns dos amigos,

da família e da namorada.

IOestaqUe'--Int-.J
NASCIMENTO
Felicidades mil para o casal Juli e
Beto (Jornal Metas), que estão
super felizes com a chegada do pe
queno Davi Deschamps, que nas

ceu no dia 9/09. Toda a equipe de
funcionários, amigos e familiares
mandam um grande abraço e de

sejam tudo de bom!!!!

OBSERVATÓRIO
Animadíssimo como Sempre e mui
ta gente bonita, hoje você não po
der perder, a Banda Flay - Xarnã
no Observatório, em Blu. Quem
chegar antes das 22h não paga
couvert. E o clima vai esquentar
durante toda a noite desta quarta
feira, dia 15. Aproveite, e chegue
bem cedo!!!

CASAMENTO
Estão com data marcada para o ca
samento, Juciane Oliveira e

Rafael Azevedo Tomio (AdapSat
Informática). Eles trocam as alian

ças no próximo dia 09/10, na Igre
ja Nossa Senhora da Glória, em
Blumenau. Ao casal, antecipada
mente, votos de muitas felicida
des!!!!

NIVER

Amigos e familiares de Eduardo
Teixeira (Músico), fazem uma

grande festa no dia 16/09, para co
memoram mais um aniversário.

CASA D'TCHELLI

Z'eS� 4 S�, átM 11ft tU 14ft
ACEITAMOS RESERVAS PARA FESTAS EM GERAL

332-8235 �U4(3MtLtI��, 453
e�-�{9-4��.S�)
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Completou seus 6 aninhos no dia 04/9,
Pedro Henrique de Almeida Francis
co. Os pais Joice e Ivan fizeram uma

big-festa para comemorar a data na

casa dos avós corujas, no dia 11/9.
Parabéns gatinho!!!

Foto: Divulgação

O belo sorri
so de Raiani
Bernardes

.

Elíbio faz
com que a

festinha de
seu aniver
sario no

dia 19/9

esteja ain-
'" da mais
..-encantado
a.�aiani
ompleta 3

nhos e vai

re_Qepcionar os
amiguinhos na

sua resldên . O papai Valdir e a ma

mãe Márcia, juntos dos avós corujas
Orlando Bernardes e Lurdes, parabeni
zam pela data e desejam votos de
muitas felicidades!!!

CRIANÇAS
lhoS azuis, a

Loirinha e.de �ce comemorou seu

bela Mana A
. 11/9 na

aniversário no dia. hO� onde reuniu
. d de Canann ,

Socle a
amiguinhos.

� todoS os seu� "I
parabéns gatinha ...

Foto Divulgação

Parabéns para Maitê Mondini Martini
,que aniversaria hoje, 15/9. Ela que
completa 7 aninhos, re,cebe os para
béns dos pais corujas Sálvio e Silvana

.

e do irmão Filipe!!!
Foto: Divulgação

Muito fofo, este é Gustavo
Deggau Schmidt, que com

pletou seu 1 º aninho no dia
14. Um beijão de seus

padrinhos e primos.

I Horóscopo u I
Horóscopo Horóscopo

Áries - Mais apaixonado como nunca,
você vai usufruir cadaminuto com a pes
soa amada.

. Touro - De mais atenção aos seus fa
miliares, pois alguém pode estar queren
do desabafar.
Gêmeos - No ambiente de trabalho ha
verá cumplicidade e confiança com os

amigos.
Câncer - O período é de economia.
Portanto aprenda a economizar a longo
prazo.
Leão - O namoro está em uma fase de
licada pois seus par faz cobranças sobre

o destino da união.

Virgem - Mantenha uma "rotina de
exercício para ficar bem com a saúde.

"

Libra - Período de destaque na profis
são. Seja cauteloso .

Escorpião - Seja compreensivo e me

nos duro com que está sempre ao seu

lado.

Sagitário - Não leve problema do tra

balho para casa para não se estressar.

Capricórnio - Evite se desgastar com
certas pessoas. Não vale a pena.
Aquário - Período excelente para a

sintonia com a pessoa amada.
Peixes - Procure se divertir mais na

companhia das pessoas amigas.

I Cultura e Lazer

Dicas de Arte

Venha fazer o curso

de Biscuit conosco

Inscrições abertas.

Temos também cursos de Pintura Country
Pintura decorativa em madeira;

Pintura em tecido;
Pintura em. tela.

Local: Mega Ateliê na Rua Barão do Rio Branco, 700

Onde encontrar? I

M!!i:�
Ateliê

Maiores informações
visite nossa loja.
Rua Barão do Rio

Branco,700
Matriz: Rua CeI.

Aristiliano Ramos, 580
Filial 2: Rua Vereador
Augusto Beduschi, 22

Vídeo-OVO
•. #"

Velozes e Mortais
Carros envenenados,

muita ação e efeitos especiais.
Um homem amargurado e solitário
em busca de vingança pela morte
criminosa de sua esposa. Na

direção de um velho Barracuda, há
anos Rennie persegue Fargo, um
deficiente físico mecanizado, um
maníaco assassino perverso e

meticuloso que usa seu carro para
matar mulheres nas estradas.

Onde Locar!

Argu" VídeQ Ilda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Rua 'Ped�o Bonifãcio Sabei, 73 Margem Esquerda,

Gaspar - se

- A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre
senta produtos de última geração, com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele .

- Máscara à prova d'água tem longa duração e

resistem à chuva, suor e lágrimas.

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

Fone: (47)332-0803
Gaspar se

Julio Schramm
.I�

Fotos para casamentos, aniversários, l' comunhão, .f;ventoç
Books, cobertura de eventos em geral,

Tem semprf! um
Boticário

perto de sua vida

o Boticário

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

+=one: 47 91188589
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Djavan encanta público em Itajaí
Milhares de fãs cantaram
ao som dos novos e anti
gos sucessos do cantor

alagoano, no 7º Festival
de Música de Itajaí

Um
dos mais poéticos e talentosos

compositores da Música Popular
Brasileira encerrou no sábado (11), a

Mostra Nacional do 7° Festival deMúsi
ca de Itajaí. O show de Djavan aconte
ceu no Pavilhão Central do Centro de

Promoções Itajaí-Tur (Parque da

Marejada) e encantou os milhares de fãs

que disputaram palmo a palmo um espa
ço para vê-lo, o que não tirou a anima
ção do público, que cantou, embalou-se
e dançou ao som das músicas do artista.

Djavan apresentou as canções de seu

último CD, Vaidade. Este é o 16° álbum
do cantor e compositor alagoano, que
começou a ser gravado em novembro de

. 2003 e só foi finalizado em maio deste
ano. Mas a emoção tomou conta dá pla
téia, ao relembrar os grandes sucessos de
sua carreira, fazendo o público cantar

�
"

RELOJOARIA E ÓPTICA "
� Relógios, Jóias e Óculos
�ssistência Técnica de Relógios
.onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

332-2192
onixgs@te�r&.dõm.WJ!J:ic:;, I•

r veb
Rua Cei. Aristiliano Ramos, 2B�1:�n . o

� Supermercado
GOEDERT

uma família servindo O sua

ir 332-0290

com "Lilás", "Se", "Oceano" e tantos
outros. No palco, ele deu um show de

simpatia, conversou com o público e can-
.

tau um trecho de uma música que sua

mãe entoava para ele quando tinha seus

cinco anos de idade. Djavan encerrou o

espetáculo agradecendo a presença de
todos e dizendo estar muito emocionado
e sensibilizado pela energia do público.

Depois de 25 anos de estrada, Djavan
decretou com o álbum Vaidade, a sua in-

. _EAJ�M�Ct�_Pl\g_0A1�] IIDescontos Especiais nas compras à vista
ou cheque para 60 dias ;

PLANTÃO DIARIAMENTE ATÉ 22H

332-5067
Rua Aristiliano Ramos, 182 • Gaspar

dependência musical. O CD é composto
somente pormúsica inéditas, inteiramen
te produzidas pela gravadora do cantor,
a Luanda Records. Djavan já teve suas

canções gravadas por grandes nomes da
MPB, como Caetano Veloso, Nana
Caymrni, Chico Buarque,MariaBethânia
e Roberto Carlos. Em 2000, ganhou um
dos prêmios musicais mais importantes
do mundo, o Grammy Latino pela músi
ca "Acelerou". Sua mais nova canção de

destaque é "Se Acontecer", incluída no

repertório de Vaidade e tema da novela
global "Senhora do Destino".

O Festival de Música de Itajaí ainda
abriu espaço para apresentações de ar

tistas regionais, com entrada gratuita para
o público. O evento foi promovido pela
Fundação Cultural de Itajaí e contou com
o apoio da Lei de Incentivo à Cultura, do
Ministério da Cultura. Quem foi assistir
ao show de Djavan ainda pôde contribuir
com entidades beneficentes de Itajaí. Os
alimentos que foram trocados por meia
entrada para assistir ao espetáculo foram
entregues à Secretaria do Desenvolvi
mento Social, para que sejam repassados
às instituições.

Cqnfira OS principais
sucessos do cantor

1976 . Flor de Liz
1980 . Meu Bem Querer
1982· Sina
1984· Lilás
1989 • Oceano
1992· Se
1996 . Nem um Dia
1998 • Eu te qevoro

Falando de sexo com os filhos

Por Sandra Miglióli.

Hoje, no mundo, quando as crianças
têm acesso à internet, TV aberta e a cabo,
eles recebem muita informação e nem sem

pre os pais podem controlar sobre o que está
ao alcance delas. Esclarecer as dúvidas e

dar informações sobre o assunto é uma for
ma de protegê-las. Mas os pais ficam ansi
osos por não saberem o que os filhos estão
ouvindo por aí, principalmente em relação
ao sexo. Então o que se pode fazer de me

lhor é explicar os fatos, a realidade para não
correrem o risco de aprender de maneira
que não seja a melhor para elas.

Pais têm a doce e responsável missão
de conduzir seus filhos em todos os aspec
tos da vida, da mesma forma como ensi
nam a cumprimentar as pessoas, a comer...
Devem também educar em relação ao sexo.

Mas de que forma? Naturalmente, é cla
ro, precisa-se ser natural num aspecto da
natureza! E não existe uma idade certa para
o começo desta conversa. Mas os pais pre
cisam ter o consenso entre opiniões de
pedagogos e psicólogos quando o sinal é
dado pela própria criança com perguntas.

Como responder: "Com clareza e de
forma adequada para sua idade, sem se ex

pandir demais", afirma a psicóloga Carla
Cavalcante e acrescenta: "Muitos pais não
conversam com seus filhos por não terem
eles mesmos sua própria sexualidade resol
vida."

É comum que sintam vergonha porque
são de uma geração reprimida que apren
deu a ver o sexo como algo feio. Mas por
amor aos filhos devem superar suas limita
ções, informando-se sempre para estarem

próximos quando eles precisarem.
Por amor, orientar e proteger, esclare

cer para serem adultos que vêem o sexo

como algo prazeroso, bonito, uma função

I
I
I

também orgânica como as demais; e como
algo sublime que entre duas pessoas que se

amam. E perpetuação da espécie.
Mas os pais devem estar preparados para

essas conversas que devem ser tratados
como parte da educação.

Existem dúvidas, os pais devem saber
até onde chegar, deve-se chegar responden
do de acordo com a necessidade (perguntas
e dúvidas) e a idade do seu filho.

.

É fundamental que os pais conheçam
seus filhos e estejam sempre atentos, pró
ximos a eles. Passar de maneira tranqüila
que esteja de acordo com o temperamento
deles .

É difícil para os pais perceberem que
seus filhos cresceram sim e aceitarem sua

sexualidade.
Alguns, quando os filhos estão na ado-

,

lescência, preferem ignorar que eles transam
e os filhos por sua vez fingem que não fa
zem sexo no meio de todo esse desacordo.
Não assumem a fundamental necessidade
de se prevenir contra as D.S.T (doenças se

xualmente transmissiveis) ou de uma gra
videz precoce.

Então qual a sua esolha? Conversar ou
não com o seu filho? Com certeza você vai
querer o melhor para seu filho, então orien
tar corretamente sobre o sexo seguro é an
tes de tudo um dever e um dos primeiros
passos para garantir aos filhos uma vida
mais responsável e prazerosa.

Porque adolescentes bem informados
são mais calmos, não só em relação ao sexo,
mas também para ajudar na formação de
sua personalidade. Uma pessoa mais
centrada. Uma boa cabeça. Tranqüilo e,

principalmente, feliz.
Um beijo no coração de vocês e até o

... nosso prõximo encontro, quarta-feira...
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EJA·em constante inserção social
Divulgaçãof,)

�.
'

Estudantes visitaram \ "

pontos turísticos
do Belchior no
último sábado

O projeto de educação de
Jovens e adultos foi

implementado em 2001, em
Gaspar, pela Secretaria da

Educação, com o lema "Um

compromisso com a inclusão
social" .

Este projeto é dirigido às

pessoas adultas. O projeto EJA

oportuniza a estes educandos

complementarem sua

escolaridade por meio de
diversas atividades, dentre elas
está a interação comunitária. A
cada trimestre esta atividade
ocorre numa modalidade de
acordo com os estudos em sala
de aula..

Esta interação comunitária

possibilitou aos educandos
conhecer alguns pontos
turísticos do município de

Gaspar. A exemplo no dia 11 de

setembro, sábado à tarde, os

educandos do movimento 1, 2 e

3 - alfabetização e conclusão

do ensino fundamental- do Pólo
da Escola Zenaide Schmitt
Costa com o apoio da Secretaria
de Turismo, que dirige o Projeto
Embarque Nessa, visitaram
alguns pontos turísticos na

região do Belchior. Alguns
educandos, inclusive naturais de

Gaspar, desconheciam até
mesmo o bairro de Belchior.

Mesmo 'sendo uma tarde
chuvosa e fria, os educandos
adultos aproveitaram a cada
momento vivenciado.

Conforme a fala de alguns
deles, "estavam se sentindo

crianças". Para pessoas que
sempre foram acostumadas a

trabalhar desde cedo para
contribuir com o sustento

familiar, deixaram de vivenciar
estes momentos, que agora,
através desta política específica
'de educação de adultos, estão
conseguindo fortalecer a

cidadania como sujeitos de

'direitos.que justifica o lema do

projeto, Inclusão Social, como
um processo de crescimento
permanente.

Augusta Schramm de Souza

Mais uma: vez me pego pensando no quanto eu sou feliz
por ter te conhecido. A mulher mais forte, compreensiva e

amorosa que qualquer pessoa neste mundo gostaria de ter

perto de si.

Sempre me lembrarei de suas palavras de coragem e

otimismo quando os problemas surgiam, pareciam sem so

lução, porém você não desanimava mostrando em sua fé
inabalável que Deus existe e que ele não abandona seus

filhos e amigos. Você estava certa, pois logo tudo estava
resolvido. --

Assim te conhecemos aprendendo e eternamente lembraremos dos teus bons ensinamentos. Queremos homenageá-la
e agradecer a Deus por ter feito você desse modo tão especial. Com saudades,

Maria Madalena P. da Costa e Mônica Preis

Prosa e Verso
Por Gervãsio Tessaleno Luz

Mary, a Ofélia total
Tem 'gente que compra li

vros para realmente 'adquirir
cultura. Outros o fazem ape
nas para cultivar puro esnobis
mo.

São pessoas que adquirem
ares superiores na base de pa
pos como esse:

-Já leste o último "best
seller" do Sidney Sheldon?

Diante da negativa do per
guntado, torcem o nariz como
se dissessem: - esse cara não

degustou o melhor da literatu
ra universal de todos os tem-

._.,

poso
Soube da existência de

uma moçoila chamda MÇU'Y,
metida a bacana. Sempre que
desfila no centro da cidade,
não deixa de sobraçar o últi-:
mo sucesso editoriral.

,Certa feita, visitando um

alto industrial, deparei, na sala
de Tevê, com as coleções com
pletas encadernadas, de luxo,
do Machado de Assis, Jorga
Amado e Humberto de cam

pos. Diante da minha admira
ção, reagiu assim: - Nem os

abri. Trata-se de pura decora-

ção.
_

Pois bem, voltando à sabi
chona da Mary, ela nos brin
dou com duas raríssimas jóias
para um festival de besteira às

margens do ItajaíAçu. Primei
ra: perguntou a um conhecido
se ele já havia lido "O Moço
da Filha Dela". Corrigida (é o

Moço da Filadélfia), fez um

simples muxoxo. A melhor: -

Sabes, ô-cara-disse, acabo de
devorar a 5° edição de "O
Lobo da Estepe". Adorei, gos
tei tantoqúe faço questão de '

ler as 4 anteriores. Se a 5a é

assim, imagina as outras!
Quem troca volume por

edição, merece bem o título
nada honroso de "A Ofélia lo
cal:', aquela que lembra a da
televisão.

Ela só abre a boca quando
não tem certeza.

, Agradecimento
Fitas:

o gerente facilitador - "O

gerente facilitador é uma im
portante fonte de referência

para ser usada no processo de
desenvolvimento e mudança de

equipe",

lJ Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar
Livros:

Ainda consternada com o falecimento da querida Augusta
Schramm de Souza (06/05/36 - 05/09/04) os proprietári
os do Restaurante Blumenau agradecem a todos os famili-
ares, amigos e Clientes que nos apoiaram e compreende
ram nossa dor neste momento tão difícil pelo qual passa
mos. Este é o agradecimento do esposo Nereu de Souza,
das filhas Suzana, Sandra, Sílvia e Kátia e dos genros

Luís, Edílson e Flávio.

Não tenho tempo - Há pessoas
para as quais o dia parece apenas
18 horas, Neste vídeo você vai

,

ver que somente quem faz muita
coisa arranja tempo para fazer
ainda mais.

Não durma no ponto - As

respostas estão neste livro e

todas são fundamentais em uma

só palavra:conhecimento. Ele é
o principal instrumento para
garantir o lucro e a pródutivida
de de sua empresa,

Onde Encontrar: CDL • eâmar.à de DirigenteS' Lojistas de Gaspar
Rua Coronel Aristiliano Ramos 502· Gaspar. Telefone: 332.1133 - 332-2599_. "" '" ._ .� ""' ,'r' i �
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0lga: verdadeiro drama da hístóriã
Filme mostra a luta e dor

dos comunistas que busca
vam um mundo bem melhor

do que o atual

mundo um ser. Uma dor'
que, até mesmo, quem
nunca foi mãe pode sen

tir, algo irreparável, oca
sionado por interesse de

alguns seres escrupulosos
como os ditadores brasi
leiros e os seguidores do
alemão Hitler.O filme Olga, que estreou na região

no final de agosto, continua atrain-
do a população às salas de cinema. Ali
ás, nos primeiros dias de estréia, o pú
blico esgotou os ingressos, coisa que nem
sempre acontece quando se trata de pro-
duções nacionais.

.

.

Um verdadeiro drama da história, a

produção poderia ser considerada um

marco da nova era do cinema brasileiro, • *" ,. :,d

onde as produções e os roteiros encan- Produção do filme merece destaque vimento internacional, a

tam e. sensibilizam o público. Um públi- lação sem que o poder capital estivesse à filha de Olga foi entregue à fann1ia de
co que, em sua grande maioria, fica bo- frente de tudo. Infelizmente, omovimen- Luiz Carlos Prestes, que continuava na

quiaberto diante das cenas presenciadas. to foi tragicamente derrotado. Muitos mi- Alemanha.
O filme retrata a vida e sonhos de Olga litantes forammortos ou presos por poli- Em 1942, Olga não resistiu à câmara

Benário Prestes, uma jovem judia que ciais de Getúlio Vargas: Olga e Luiz de gás e assim como outras milhares de
desde os 15 anos de idade foi filiada ao Carlos Prestes não fugiram à regra. Fo- mulher foi assassinada pelo seguidores
Partido Comunista. Filha de pais ricos e ram presos e nunca mais se viram. Na de Hitler. Apesar de não ter conseguido

. influentes no Partido-Social Democrata, prisão, a militante comunista descobriu mudar o mundo como queria, a jovem
naAlemanha, a jovem sonhava com um

.

estar grávida e recuperou as forças para mostrou dedicação incomparável, mor
mundo com o qual muita gente ainda so-

. continuar lutando contra tudo e contra reu pelos seus ideais e lutando por um

nha, mas já não tem forças para fazer todos, uma verdadeira guerreira. mundo melhor. Certamente, se o mundo
mudar a realidade como aquela jovem ti-

.

Diante dos interesses dos ditadores, a tivesse tido mais Olgas e Luiz Carlos
ilha. protagonista do filme foi deportada para Prestes, a realidade teria sido bem dife-

Ousada, Olga Benário participou de a Alemanha de Hitler quando estava no rente, ao menos para quem vive nos dias

ações de resgate de um comunista quan- sétimo mês de gravidez. Teve seu bebê de hoje.
do este estava sendo julgado. A jovem na prisão e ficou com ele enquanto pode A produção foi baseada na obra de

logo foi enviada a União Soviética para amamentar. A separação entre mãe e fi- Fernando de Morais, que também leva o

receber treinamento militar no Exército lha foi um dos momentos mais chocan- nome de Olga. Um livro que aprofunda
Vermelho. Lá, foi designada pela Orga- tes de toda a história, algo que se quer a história filmada e que emociona igual
nização Internacional Comunista para pode passar pela cabeça de quem traz ao mente.

cuidar da segurança. pessoal do capitão
brasileiro Luiz Carlos Prestes e coman

dar o primeiro levante comunista na

América do Sul. '. "'.' 'r"� I

Na viagem para o Brasil.cpm disfar
ce de casal português em Lua-de-mel, a
jovem e o brasileiro se apaixonam. Já no
Brasil, eles se juntam a outros membros
comunistas que viviam na ilegalidade, or
ganizando uma revolução comunista, que
iria garantir direitos iguais para a popu-

Malhas para. Canfeccianislas
Fone: (47) 354-0199/ Fax: (47) 354-0939
Guabiruba - se - E-mail: ncamalahs@zaz.com.br
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E)r-tiTO!
ETIQUETAS!

A etiqueta que
valoriza sua marca

� (O.�47) 351-356.1. .

"

'Brusque· se Frriai/: esftilo@fiprlet.com.br

Apesar do sofrimento,
Olga resistia à prisão e se

correspondia com Luiz
Carlos Prestes pregando
sempre a liberdade e a

justiça social num mun

do que desde aquela épo
ca já era dos poderosos.
Por influência de ummo-

Dados Técnicos Em Cartaz
D·

- 'J'�",uM""" f':J'-diireçao: a.yme ol1Jar m

Categoria: Drama
Censura: ·14 anos

Elenco principal: Camila Morgado
(Olga), Caco Ciocler (Luiz Carlos

Prestes) e Fernanda Montenegro (mãe
.

de Prestes)

GNC Cinemas Blu

Cine 6:
13h30min
16h15min
19h

21h45min

Grof
Cópias

Im.pressão
Digital e
Off--Set

- -

Impressos em Geral· Xerox- Encadernação
.

Cartão de Visita - Panfleto - Papel Timbrado
Envelope - Bloco de Pedido, Duplicata e Recibo

Rótulos - Tag's - Folders - Convites - Etiquetas
Encadernação de Livro Fiscal e Espiral..; Plastificação - Crachá

RuaSãoJosé,315.-SalaOl.Centro-Gaspat-SC fone/Fax: (47) 332-3767· .

(aoladodaLivIariaePapelariaCoraçiodo�) E-mail: grafcoplas@terra.com.br
"

-.- -- ----�--�
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Por Júlio Cesar Bridon dos Santos]

"Viver a Paixão"

Viver a paixão
é jogar para o alto
os preconceitos
e as consequências

É se deixar embalar
na emoção dos pensamentos
como se eles
fossem a maior
de todas as verdades.

Viver a paixão
é caminhar pelos bosques
dos sentimentos sem fim

enlaçados num abraço eterno.

Viver a paixão
é somente viver o agora

pois a cada minuto perdido
uma pequena parte
do .nossc eu se desprende
e se perde para
nunca mais voltar.

Viver a paixão
é ter coragem
de enfrentar o difícil
e alcançar a liberdade.

Do livro "AMOR, SONHO E

POESIA"

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

Esses laços que nos levam a nos

prender
Agora vão acabar
Então irei te eS9uect?r.

. (Johl}.J1,Y Debatin la.sI)

Espaço Jovem'
Alunos da Escola Honório Miranda

- Maldição
Tudo que leva a amar

Faz qualquer um correr
Mas só quando tudo se apagar
Enfim posso morrer.

Passei a vida a viajar
Tentando'assim não sofrer
Mas só ao falar

Consigo parar de me abater .

Enfim posso chorar
Ao me arrepender
De um dia me apaixonar.
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Produtor colhe mais de 30 mil kg de tangerina
·

Único produtor de
tangerinas de Gaspar
espera poder cultivar
150mil Kg da fruta

.

nos próximos anos

O período de colheita das

tangerinas chegou ao fim

já no mês de agosto. Embora as

frutas estejam esgotadas nos pés,
ainda resta muito trabalho para
os produtores de tangerinas.
Esse é o caso de José Daniel

Brockveld, 44 anos, que tem

aproximadamente seis mil pés
plantados em 10 hectares, num
sítio no Gasparinho.

No ramo de

hortifrutigranjeiros há aproxi
madamente 20 anos, Daniel,
como é mais conhecido, come
çou a plantar tangerina em 1998.

No ano passado, colheu em pou
ca quantidade. Este ano, sua pro
dução foi perto de 34 mil Kg, o
equivalente a 1700 caixas com

20Kg de fruta. Mas, as expecta
tivas do produtor são ainda me
lhores. Quando as árvores atin

girem a idade adulta, ele estima
uma produção de 150 mil Kg.

Até lá o trabalho é longo. De-

Daniel exibe últimas frutas da colheita de 2004

pois de colher as frutas, Daniel
as vende na Feira Livre na Ave

nida das Comunidades - a pri
meira do gênero, em Gaspar -

onde também comercializa todo

tipo de frutas, hortaliças e legu
mes, como também nos demais

lugares em que faz feira livre,

inclusive emBlumenau. Parte da
sua produção também é destina
da ao Ceasa, em São José.

Ao fim da colheita, o produ
tor ainda precisa adquirir a fruta
de outras localidades para aten

der o cliente e começar um lon

go trabalho para cuidar da sua

plantação e evitar que as pragas
destruam os pés. "Tenho muita

despesa com fertilizantes", ex
plica o produtor. Segundo ele,
uma pessoa tem que acompa
nhar a produção diariamente

para controlar as pragas e evitar

prejuízos na plantação, até por-

Produtor tem seis mil pés de tangerinas plantados no

Gasparinho

De acordo comDaniel, que tam
bém planta palmeira real e compra
hortifrutigranjeiros dos produtores
para revender, a população parece
gostar bem mais. de comprar frutas,
hortaliças e leguIlles na feira do que
no supermercad ..isso a preo
cupação com a aparência dos produ
tos é fundamental. "Os clientes gos
tam de comprar produtos bonitos."

O produtor percebe que a cada dia
mais pessoas diferentes tomam-se

adeptas da compra em feiras livres.

Farmácia Cr1stóvio TEM:

... ENEFlmÉTICDB

... HIPERCALáFlICDa

... PFlDTEiNAB

... AMINDÁCIDDS

que a nossa região não é das
mais indicadas para o cultivo
dessa espécie.

O produtor conta quemais ao
sul do estado e no Rio Grande
do Sul a produção rende bem
mais. "Por causa do clima, a

colheita pode se estender até

outubro."

Apesar da fruta sermuito sa

borosa, cultivá-la não é tão sa

boroso assim. Os custos de pro
dução são muito altos, especial
mente no início e o retomo real

só vem em Iongo prazo. Quan
do iniciou a plantação, as mu

das custavam pouco, hoje,
Daniel acredita que as mudinhas
devem estar custando aproxima
damente R$2,50. Todo o proces
so de cultivo das tangerinas é

manual, exige muita mão-de

obra, diferente da cultura do ar

roz que, graças às máquinas,
pode ser feita sem que o homem

precise colocar a mão na terra.

Toda a limpeza entre as ár

vores, a aplicação de inseticidas

exige o trabalho humano. Por
esse motivo, a atividade pode
tomar-se bastante cara. O pro
dutor lembra que é importante
ter uma outra fonte. de renda,
pois os custos que as tangerinas
têm, no início, são muitos.

)r�
Fonte: Instituto Cepa/SC.

leopardo MáqUinas
Revenda e assistência ."O'AIt().
técnica autorizada "O

Produto Cotação

Arroz em casca (SOkg)
Arroz irrigado (SOkg)
Arroz beneficiado t1 (30 kg)
Farinha Grossa (SOkg)
Farinha Fina (kg)
Mandioca (t)
Milho (60kg)
Soja (60kg)
Boi Gordo (arroba)
Frango Vivo (kg)
Suíno vivo (kg)
Leite (plataforma) (litro)

28,SO
31,SO
49,00
39,00
1,40

180,00
17,SO
38,00
S7,00
1,67
2,2S
O,SO

* Roçadeíras
*_;Desilltegradore$

.

*LavaJato

Av. das, Comunidades,i460. Centro Rua 15 de Novembro. 472 - Centro
.

- Avenida das Comunidades, 160 - 332-0579 Gaspar. Fone/fax.z 33Z�12a6
.

Rio do Sul- Fone: (047) 52t-3637
--_-_-.-_-.-_-_-__ -_-_-.---_-_-_-_-_-_-_-.----�'�.�_�_-_-_-_�_�_--�----�---.-----_�._�_� �_�._�_�_�_�_�_�_�_�_�_�_�.�_�_�.�__�_�_�_�_�_�_�_�.�.�_������.����,�.��.���,��.. ·�2�;�·�,'�.·��
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Encontrado foco da Dengue em Gaspar
No mês de abril, a

Vigilância Epidemiológica
já havia registrado um _

foco do mosquito no

bairro Bela Vista

A Vigilância Sanitária de Gaspar
registrou um foco do mosquito da

Dengue (AedesAegypt) na sexta-feira da
semana passada numa armadilha (ponto
de pesquisa) no Supermercado Zoni, no
bairro Sete de Setembro.

As larvas foram colhidas na quarta
feira daquela semana e a constatação foi
após o resultado emitido pelo Laborató

rio da Funasa (Fundação Nacional de

Saúde) de Blumenau.

Segundo o coordenador local doPro
grama Nacional de Prevenção à Dengue,
Alcídio Rodolfo daSilva, todas as medi

das de precaução já estão sendo adotadas
com o objetivo de controlar o foco. Está
sendo feito um trabalho de delimitação
de foco num raio de 300m do local onde

, foram encontradas as larvas do mosqui
to. O trabalho se estenderá a cada dois

meses na eliminação de criadores e por
um ano o local será analisado com

freqüência.
O último foco de dengue foi

registrado em Gaspar no mês de abril,
numa armadilha em uma empresa no

bairro Bela Vista.

Atualmente, existem em Gaspar 44

armadilhas com o objetivo de identificar
emonitorar a existência de focos de den

gue. As armadilhas ficam, geralmente,

Atividades na Praça vão marcar

'Semana do Aleitamento

Diversas atividades na praça Getúlio

Vargas vão marcar a Semana Mundial
do Aleitamento Matemo - de 13 a 19 de

Setembro, em Gaspar. O evento deveria

ter sido realizado durante o dia de on

tem, mas a chuva impediu. Por conta dis
so as atividades foram transferidas para

quinta-feira, dia 16, ou, o próximo dia
de sol.

Durante o evento será distribuídoma
terial informativo com orientações sobre
amamentação.

Nas unidades de saúde estarão sendo

realizadas diferentes ações direcionadas
à amamentação no decorrer da semana

como palestras pertinentes ao tema, en

trega de material informativo, reuniões
com gestantes e orientações gerais.

O evento tem como objetivo resgatar
a importância da amamentação exclusi

ya durante os seis primeiros meses do
bebê. A Secretária de Saúde, Julita
Schramm lembra que com o passar dos

anos e, principalmente com a inserção da
mulher no mercado de trabalho, o aleita
mento matemo perdeu o seu valor. "É
isso que estamos tentando trazer de vol

ta, queremos chamar atenção da popula
ção para que facilite e possibilite que a

mulher amamente."

.� ; ',':- A Makuko" s Pastelaria comunica
s,
� que está atendendo novamente

aos domingos das 18h30min até às 22h.
f fechando às segundas-fei raso

Disk Entrrega

nos locais onde caminhões de outros

municípios e estado costumam descarre

gar mercadorias.

Silva, lembra, no entanto, que as em

presas são muito parceiras do trabalho

que a Vigilância Epidemiológica desen
volve na prevenção ao mosquito que se

reproduz em água parada e limpa.
E que é preciso eliminar todo e qual-

quer tipo demeio que possibilite suapro

liferação, como água acumulada em pra
tos de vasos de plantas, xaxins, garrafas,
pneus e outros.

O coordenador dos trabalhos de pre

venção deixa um alerta para a população
ficar atenta à prevenção, pois quanto
mais quente estiver o clima, mais propí
cia a proliferação do mosquito.

Fique atent,L.6----'-------__.:__---�--

A única maneira de evitar o dengue é não deixar o mosquito nascer. Para isso, é

preciso acabar com os criadouros onde o Aedes aegypti se desenvolve, ou

seja, todo o lugar onde existe água parada e limpa, em qualquer tipo de recipi
ente que acumule água.

Veja onde mora o perigo e como fazer para se prevenir
da dengue:

• Caixas d'água, poços, tambores, cisternas e outros. Depósitos de água
devem estar sempre muito bem tampados.

• Não deixe acumular água em pratos de vasos de plantas e xaxins. Ao

lavá-los passe pano ou bucha para eliminar por completo os ovos do

mosquito.
., .

• Garrafas vazias devem ser guardadas de cabeça para baixo. Copos
descartáveis, tampinhas de garrafas, latas, tudo o que acumula água deve
ser jogado no lixo.

'

• Cuidado também com pneus jogados no quintal. Eles podem acumular

água da chuva, tomando-se um dos lugares preferidos peloAedesAegypti.

• Lave os bebedouros de aves e animais com uma escova ou bucha e tro

que a água uma vez por semana.

• Limpe as calhas e a laje da sua casa. Se tiver piscina, lembre-se de que

água deve estar sempre bem tratada

José Carlos Francisco, inscrito no
CPF n° 020.215.529-03, toma públi
co que solicitou junto à Fundação do
Meio Ambiente - FATMA - CERI

VI, aAutorização Ambiental para Su
pressão da Vegetação, para a instala

ção da Atividade de Orizicultura, em
.um imóvel localizado na BR470, km

22, Bauzinho de Luiz Alves, Ilhota/
SC, de acordo comProtocolo n° 1680/

04, do dia 09/07/04, em atendimento

a Portaria da FATMA n° 074/2001 de

18/10/2001.

Projeto Técnico: Eng. Ftal. Fabrí
cioWilbert

Fone: (47) 343-1166 e 9118-6729

e.mail: fwilbert@hotmail.com

Edital Edital

José Carlos Francisco, inscrito no
CPF n° 020.215.529-03, toma públi
co que solicitou junto à Fundação do

Meio Ambiente - FATMA - CERI

VI, a Autorização Ambiental para o

Corte Eventual de Árvores, em um

imóvel localizado na BR470, km 22,
Bauzinho de LuizAlves, Ilhota/Se, de
acordo com Protocolo n° 1681/04, do
dia 09/07/04, em atendimento a Por

taria da FATMA n° 074/2001 de 18/

1012001.

Projeto Técnico: Eng. Ftal. Fabli
cio Wilbert

Fone: (47) 343-1166 e 9118-6729
e.mail: fwilbert@hotmail.com

FMa�7
O�doVQLe

Rua Pedro Debortoli, 277 - Sete de Setembro - Gaspar
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Depressão: enfrentar o problema é a solução
Em Gaspar, o

Programa de Saúde
Mental oferece acom

panhamento psicoló
gico aos doentes

Depressão é uma palavra
usada com freqüência

para descrever nossos senti
mentos de tristeza ou angústia.
Mas na verdade, ela não é um

estado de humor e sim, uma

doença como outra qualquer,
que exige tratamento.

Dados doministério da saú

de mostram que 15% da popu
lação se encontra em algum es

tágio de depressão. Nessa esta
tística, as mulheres saem per
dendo: são duas mulheres para
cada homem com depressão.

A doença é apontada pela
Organização Mundial de Saú
de (OMS) como uma das três

doenças que mais incapacitam
o indivíduo para o trabalho.
Também gera preocupação en-

tre os psiquiatras por ser a prin
cipal causa de suicídio. A ex

tensão dos danos que pode cau
sar, exige avaliação e tratamen

to por um profissional da área

de saúde mental.
Em Gaspar, esta ajuda pode

ser obtida através dos profissi
onais do Programa de Saúde

Mental, que conta com médico

psiquiatra, clínico geral, 4 psi
cólogos, e uma assistente soci�
al para realizar os atendimen
tos. O psicólogo Charles
Zimmermann é um deles, ele
destaca que "muitas pessoas
pensam estar ajudando um ami

go ou parente deprimido ao in

centivar, oumesmo, cobrar ten
tativas de reagir, de se divertir

para superar os sentimentos ne

gativos. Os que agem dessa for
ma fazem mais mal, do que
bem, ao deprimido.A verdadei
ra ajuda consiste em ouvir

quem se sente dessa forma e no

máximo aconselhar a procurar
ajuda médica".

Ele enfatiza que ninguém
sabe o que um deprimido sen

te, só ele mesmo e quem já te-

nha passado por isso. Nem o

psicólogo ou psiquiatra sabe:
ele reconhece os sintomas e

sabe tratar, mas isso não faz
com que ele conheça os senti

mentos e o sofrimento do paci
ente.

A depressão é uma doença
caracterizada por um conjunto
de sintomas que levam o indi

víduo a apresentar alterações
em seu comportamento. Se- _

guindo os dados do ministério
da saúde, cerca de 7 mil mora

dores de Gaspar sofrem de de

pressão. O primeiro passo para
iniciar a cura é aceitar a doença
e enfrentar o problema.

O Programa de Saúde Men
tal atende, hoje, 1600 pacien
tes com algum tipo de transtor
nomental. Destes, 44% têm de

pressão, cerca de 700 pacientes,
68% são mulheres e 32% são

homens. Segundo Charles,
muitos doentes não procuram
ajuda médica, ou a fazem mui-

to tarde. O tratamento é longo,
exige acompanhamento psico
lógico e, às vezes, o uso de al

gum tipo de antidepressivo.

,Conheça os Sintomas

* Sentimento de fracasso

* Irritabilidade ou impaciência
* Achar que não. vale a pena viver

* Crises de choro sem causa aparente

* Sentimento de culpa injustificável
* Dificuldade de concentração
* Boca ressecada, perda de apetite e insônia

Os profissionais realizam

então, uma triagem para cons

tatar qual o tratamento adequa
do. Zimmermann atribui à

questão sócio-econômica a

principal causa da depressão,
"nos períodos de crise

econômica, o número de casos

só tende a aumentar", afirma.
Ele comenta ainda que a fal

ta de apoio familiar ao doente é
um dos agravantes no tratamen
to. Muitas vezes, quanto mais
elevado for o estágio da depres
são maior é o descaso da famí-

Para a depressão leve, o trata

mento é de, no mínimo, 6 me

ses. Uma reincidência exige
mais um ano de acompanha
mento. Se for 'necessário, a

compra de remédios, a popula
ção carente pode obtê-los gra
tuitamente junto à Farmácia

Básica, por intermédio da

Assitência Social. Os pacientes
chegam até o PSM pelo enca

minhamento de escolas, postos
de saúde, conselho tutelar, fa-'
rniliares, ou por vontade pró
pria.

l'

.,

Câmara Municipal de Gaspar
LEI N° 2511/2004

Câmara Municipal de Gaspar
LEI N" 2.512/2004

Fixa subsídios do Prefeito, do Vice-prefeito e dos Secretários muuicipais, além de'
outras providências .

.

O Vice-Presidente da Câmara de Vereadores de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribui

ções legais e cumprindo o que determina a Lei Orgânica deste Município, em seu artigo 57, parágrafos 6° e 7°,

Fixa o subsídio dos Vereadores para próxima legislatura e dá outras providências.
O Vice-Presidente da Câmara de Vereadores de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições

legai;> e cumprindo o que determina a Lei Orgânica deste Município, em seu artigo 57, parágrafos 6° e 7°,

Faz saber que a Câmara de Vereadores aprovou o projeto, e ele promulga a seguinte Lei:

Faz saber que a Câmara de Vereadores aprovou o projeto, e ele promulga a seguinte Lei:

Art. l° O subsídio mensal do Prefeito é fixado em R$ 13.000,00 (treze mil reais).
Art. 2° O subsídio mensal do Vice-Prefeito é fixado em R$ 6.000,00 (seis mil reais).
Art. 3° O subsídio mensal dos Secretários Municipais é fixado em R$ 6.000,00 (seis mil reais), vedado o

acréscimo de qualquer gratificação, adicional, abono, prêmio, verba de representação ou outra espécie'
remuneratória.

Parágrafo único. Na fixação desse montante já estão computados os valores referentes a 13° (décimo tercei-
ro) salário, férias proporcionais e o respectivo 113 (um terço) adicional sobre as mesmas.

•

Art. 4° Os subsídios de que trata esta Lei serão revisados anualmente, na mesma data e no mesmo índice
dos servidores públicos municipais, -obedecido o disposto na Constituição Federal, notadamente do artigo 29 e

toda sua divisão.
.

Parágrafo único. Aos cargos acima especificados, a revisão geral anual será efetivamente aplicada no exer
cício financeiro do ano de 2006, no mesmo índice definido e aplicado aos servidores municipais para aquele
ano.

.

Art. 5° As despesas decorrentes da presente Lei correrão por conta de dotação própria no orçamento vigen
te, a partir da produção dos efeitos desta Lei.

Art. 6° Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos a partir de 1 ° de janeiro de 2005,
quando estarão revogadas as disposições em contrário.

Câmara de Vereadores do Município de Gaspar
Gaspar/SC, ,9 de setembro de 2004.

Art. 1° O subsídio mensal do Presidente da Câmara de Vereadores é fixado emR$ 3.914,00 (três mil nove
centos e quatorze reais).

Parágrafo único. Do montante acima, o valor de R$ 1.000,00 (um mil reais) é fixado a título de verba

indenizatória.
Art. 2° O subsídio mensal do Vereador é fixado em R$ 2.914,00 (dois mil novecentos e quatorze reais).�
Art. 3° O valor a ser descontado do Vereador, por ausência às votações realizadas, ou às sessões ordinárias,

é de 10% (dez por cento) do valor do subsídio.
Art. 4° A verba indenizatória no mês, paga pela realização de sessão extraordinária durante o período de

recesso, será no valor de 10% (dez por cento) do valor do subsídio mensal, por sessão em que o Vereador esteja
presente.

Art. 5° Os subsídios de que trata esta Lei serão revisados anualmente, na mesma data e no mesmo índice dos

servidores públicos municipais, obedecido o disposto na Constituição Federal, notadamente do artigo 29 e toda
sua divisão.

Parágrafo único. Aos cargos acima especificados, a revisão geral anual será efetivamente aplicada no exer

cício financeiro do ano de 2006, no mesmo índice definido e aplicado aos servidores municipais para.aquele ano.

. Art. 6°A,s despesas decorrentes da presente Lei correrão por conta de dotação própria no orçamento vigente
da Câmara Legislativa Municipal, a partir da produção dos efeitos desta Lei.

Art. 7° Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos a partir de 1° de janeiro de 2005,
quando estarão revogadas as disposições em contrário.

Pedro Wahldrich
Vice-Presidente

Câmara de Vereadores do Município de Gaspar
Gaspar/SC, 9 de setembro de 2004.

Pedro Wahldrich
Vlce-Presidente

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397-1166A.... U.··1.j.'Oft.. ,

VIAÇHU'
, ,

Av. Deputado Francisco Mastslla, 3400'':''Centro _:'Gaspar
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CLASSIFICADOS DO METAS
SIFICADOS DO METAS

SUCATA

Compra-se - Sucatas em

geral, cobre, alumínio e

metais. Informações pelo
telefone (47)' 332-2512 ou

9973-6908.

Lavação de Carros - Vende-se

lavação de carro na rua Itajaí, ao
lado da Verde Vale. Valor a com
binar. Inf. com Roberto pelo
fone 332-5939 ou 9903-1231.

Vendo ou Troco - Um vídeo
Game Super Nintendo, com
controle mais 4 fitas. Um
Nintendo 642 controles 8 fitas.

Valor a combinar. Informações
pelo telefone 8807-0975.

Saldos - Torro saldos de confec

ções para o verão, tudo artigos
de qualidade preço R$ 1,35, por
peça. Só vendemos o lote todo
com diversos artigos, quantida
de em média 3000 peças.
Contatos com Márcio pelo tele
fone 9902-2804 ou 332-7582.

Lancha - Vendo Lancha

Marajo, 16 motor Envérudy 60
HP carreta, Rodov. Bomba, Po
rão, Tolda, 2 Tanques, 5 Cole

tes, Escada para mergulho. In
formações pelo telefone (47)
9952-4849.

'

Festas - Para SUaS festas em ge
ral entre em contato conosco.

Som, garçons, etc. Informações
pelo fone (:17) 332-7340.

Divisórias - Vendo divisórias
em forma de L - Divilux branca
com porta e vidro - ideIa para
escritório - 3x3m. Preços R$
300,00. Informações pelo tele
fone 9111-4017.

Antena- Vendo Antena Tecsat
60 cm com Receptor TECSAT
T7500D. Controle remoto, sis
tema por assinatura. Valor R$
350,00. Informações pelo tele
fone (47) 332-6355 ou (47)
9979-7876. Mais detalhes no site
www.tecsat.com.br/

tvporassinatura.

Geladeira - Vendo geladeira
usada, azul, em bom estado de

conservação e perfeito funciona
mento. Valor R$ 200,00. Um
microcomputador Fentium 100

(CPU/monitor/teclado/mauser)
em perfeito funcionamento. Va
lor R$ 200,00. Inf. 335-0331.

Cozinha - Vendo cozinha mo-

dular Florence. Informações
- - - - - - - -

pelo telefone 332-5317.
Vendo - Máquina de Talhar

_

frizo, nova. ValorR$ 600,00. In-, Capacete- Vendo capacete Fox
formações pelo telefone 335- Flite linha 2004 e óculos SMITH
1143. com um mês de uso. Inf. 332-
--------

3073/9135-5264 com Faletti.

VANTAGENS IMPERDlvEIS:
J Pode descontar do crédito os despesas paro
escriturar o imóvel.

J São 3 contemplações por mês: 1 por sorteio,
1 por lance de 25% e 1 por lance livre
(limitado à 50%)

J Pode utilizar 25% do crédito poro lance
mesmo sem ter dinheiro.

J Seguro-desemprego: garante o pagamento de olé
.4 parcelas em caso de desemprego do consorciado.

Máquina de costura - Vendo

máquina de costura reta e zig
zag Singer em perfeito estado de
funcionamento. Preço R$
600,00. Informações pelo tele
fone 9111-4017.

Prancha Surf _. Vendouma
Prancha de Surf, tamanho (6.5")
em ótimo estado e com capa.
Valor R$ 300,00 ou a combinar.

Informações pelo telefone 332-
2264 ou 9121-9966 com

Sandro.

Vendo - Um par de 69 da

Pioneer, semi-novo, modelo
2002. Valor R$ 130,00. E tam

pão de gol geração 3 personali
zado R$ 25,00. Informações
fone (47) 9922-4537 com

Rafaela.

Vendo - Celular LG Sensations
(BD 4000), em bom estado, com
NF. Valor R$ 350,00. Informa
ções pelo telefone 9104-1242.

Vendo - Máquina digital aiptek,
5.0 mega pixel, mp3, tripe, 3
meses de garantia. Valor R$
600,00. Inf. pelo fone 332-0478.

Impressora - Compro impres
sora Hp nova ou semi-nova.

Interessador ligar para 332-2576
ou 9917-8030.

Computador - Compro compu
tador usado no valormáximo de

R$ 300.00. Informações pelo
telefone 332-3073.

Barbada - Vendo Prancha de

Surf (6.4), lesh, capa tudo Tro

pical Brasil Semi-novo: Infor
mações pelo telefone 332-3310
ou 8802-6354 com Douglas.

PLANOS EM ATÉ 120 MESES

CRÉDITO· PARCELA··

RS 25.379,04 RS 271,75
RS3H36,65 RS380,Sl

RS40.606A] RS434,80
RSSO.7S8,09 Rs543,49
Re�1l!1l! pelo INCC Un1llVel por 0I1� 'I'mcmfeoo.
,,80% d. a!clllo. "1ílxo á. ,de... de 1% (111m,
jiJnlomm_. pr;"""'" pOf(i)I,

QUEM JA POSSUI fiNANCIAMENTO IMOBILIÁRIO TAMBÉM PODE QUITA·LO (OM O CONSORCIO.

ADQUIRA o IMÓVEL QUE voei DESEJAR, E ONDE PREFERIR:

CASA, APARTAMENTO, TERRENO, SALA COMERCIAL, SiTIO, CASA NA PRAIA.

Celular- Vendo um Celular.
Nokia 8290, pós pago, com car

regador em ótimo estado. Valor

R$ 100,00. lnf. 397-1347.

Baú - Vendo Baú em alumínio,
10 metros. De particular. Inf.
(47) 9979-6842 com Jorge.
Geladeira- Vendo geladeira usa
da em bom estado de conserva

ção e perfeito funcionamento,
120 litros, azul, por R$ 200,00 e

micro computador pentium 100

(CPU/monitor/mouse/teclado),
por R$ 200,00 reais. Inf. 335-
0331.

DVD - Vendo aparelho de DVD

com controle + 1 filme de brin
de. Por apenas R$ 270,00 à vis
ta. Informações (47) 332-8537
ou 9133-4342.

Carta de Crédito - Vendo Car

ta de Crédito contemplada deR$
16.000,00 para automóvel. En
trada R$ 4.000,00 + parcela de

R$, 330,00. Informações pelo
telefone (47) 9916- 6024 ou (47)
222-2853.

Celular - Vendo Celular Pronto
Nokia Mod 8260. Valor R$
100,00. Informações 9917-9547
ou 331-2588 com Filipe.

Terreno - Vende-se terreno com

584,97m2 no loteamento São
Pedro. Área nobre de Gaspar.
Valor R$ 27.000,00. Ótimo ne

gócio para quem deseja investir
ou construir. Informações pelo
fone 9122-3464 ou 332-2093,
com Luciano.

Vendo ou Troco - Casa mista
em' Ilhota às margens da Rodo

via Jor&Ç .L,ag�xda, �ontendo 2

quartos/sala, cBpa,-G0zinha, ba
nheiro e área de serviço. Terre-

ii? ar '

600'" '1' dno ccrn.aprox., _',m,lvre e

! enchérne. Aceito c,arm no negó
cios ou troca por casa ou terre

no na praia. Valor R$ 20.000,00.
Inf. pelo telefone (47) 332-0462
ou 9982;4537.

Pousada - Vendo Pousada 50
mino Grande Florianópolis - Ser
ra. Inf.pelofone (48) 9142-1694.

Vende-se - Duas casas no mes

mo terreno de alvenaria ou tro
ca-se em um sítio ou casa em

Brusque. Valor R$ 75.000,00.
Inf. 397-1671 ou 332-7232.

'Terreno - Vendo um terreno de

1.800m2 naBR 470, Km41. Va
lor ,R$ 65.000,00. Inf. 335-1143.

CASA

Vendo - Casamobiliada com bar

e mercearia. Valor R$ 18 mil.
Aceita-se carro no negócio. In
formações 322-7164.

Terreno - Vendo ótimo terreno

com 29.378m2, localizado no

bairro Macucos próximo a

Ceramifix. Valor a combinar.
Inf. 332-3635.

TERRENO

Vendo um terreno, medindo
4mil e 500m2, com casa toda
em alvenaria, com 117m2.
Com 3 quartos, cozinha, sala,
2 banheiros, garagem,
lavação: Localizada no bair
ro Gaspar Grande. Valor R$
71mil. Aceita-se carro no ne

gócio. Informações 332-6144
ou 9962-7585.

Apartamento - Alugo aparta
mento tipo Kitinete no centro da
cidade para uma pessoa ou no

máximo duas, Localizado no 1 °

andar e com uma vaga de gara
gem. Interessados ligar para
332-1491 em horário comerci

al, ou 332-6873.

Salas - Alugo salas para Clínica
Médica e Odontológica em fren

te ao Posto de Saúde e Sindica

to dos Trabalhadores Rurais. Va
lor R$ 200,00. Informações pelo
telefone 9997-8527.

Salas - Alugo salas comerciais

em frente ao Posto de Saúde e

Sindicato dos Trabalhadores Ru
rais. Valor R$ 200,00. Informa
ções pelo telefone 9997-8527.

ALUGA-SE

Casa - Alugo casa nova de al

venaria, localizada na Rua José
Benedito Spengler, na 80. Pró
ximo ao Ginásio João dos San

tos, com 3 quartos, uma cozinha,
copa, sala, área de serviço, ga
ragem e churrasqueira. Valor um ,

salário e meio. Inf. 332-2367.

Apartamento - Aluga-se apar
tamento na rua Ivo Testoni. Inf.

pelo telefone 332-0424.

Vende-se - Clio Sedan/01. Air

Bag duplo, ar cond. Entrada R$
12.000,00 mais 34 x de R$
400,00. Informações (47) 9952-
4849.

Vendo - Santana ano 2000, 2.0
cor prata, com 44.000 km, com
pleto, impecável, único dono.
Inf. 9962-4437.

Vendo - Corsa 96, preto, lindo,
impecável, todo resivado. Valor
R$ 3.500,00 + parcelas fixas.

particular. Inf. (47) 9979-6842
com Jorge.

Extravio de Documentos

Comunicamos o extravio das NFs

abaixo emitidas pela Empresa Edevane
Maturana Lopes, extraviadas pela
Braspress Transportadora, cfe BO

4517/2004. NF n" 1339, emitida em 18/

06/2004, contra Diemacon Confecções
Ltda, valor de R$ 1.476,00, N.F. n° 1343,

emitida em 18/06/2004, contra
Confecções Resende e Netos Ltda,

. _ . __ . . :no.valor de R$ 1.968,00�

Vendo - Escort Europeu 93/94,
bordô, completo, ar, alarme, tra
va, direção, vidro elétrico,
insulfilm com 70.000Km com

manual. Valor R$ 9.000,00. Inf.
397-1347 ou 9917-9547.

FUSCA

Vende-se um Fusca, ano 76, cor
branca, motor 1300, completo,
impecável, com manual de pro
prietário. Informações 9127-
4116 ou 335-7542.

Técnico em Informática -

Contrata-se técnico em

informática/hadware com

experiênciaminíma de 1 ano,
com carteira de habilitação,
2° grau completo ou cursan

do, idade mínima18 anos.

Base Informática - 332-2171/

332-9223.

Procurá-se - Jovens talentos,
requisitos: Ser dinâmico,
comunicatico, acima de 16 anos,
ambos' os sexos. Interessados
entrar em contato pelo telefone
332-2024.

Empre.sa
Têxtil

Contrata

COSTUREIRASI
REVISORAS

Salário inicial:
R$ 420,00 .

(cf reqistro),
interessadas
comparecer na
Rua Erasmo

Luiz Schramm,
50 - Gasparinho
ou entrar em

_
contato pelos
telefone:
332-7777 f

, _ ��2-8a88. /
_ '. ;9122-'222·2':--·
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JUSTIÇA ELEITORAL

CIRCUNSCRIÇÃO DE SANTA CATARINA

JUÍZO ELEITORAL DA 64" ZONA
COMUNICADO

Gaspar, 30 de agosto de 2004
O Cartório Eleitoral comunica aos eleitores que ouve mudanças e novos locais de

votação, no município de,Gaspar e ilhota.,

GASPAR
Local 1503 - Salão Paroquial São José - Estrada Geral Arraial do Ouro Bairro Arraial do
Ouro - Seção: 162
* As seções 144, 145 e 154 da Escola de Educação Básica Ivo D' Aquino mudaram para
a Associação Recreativa Desportiva Canarinhos, na Rua Pedro Nicolau Isensee, Fone:
332 0963- Bairro Gaspar Grande.
* As seções 136, 148, 156 da Escola Básica Zenaide Schrnitt Costa, mudaram para o

Centro Comunitário Santa Teresinha, Rua Barão do Rio. Branco s/n Bairro Santa
Terezinha.
* As seções 137, 142, 149 e 160 da Escola Básica Arnaldo Agenor Zimmerrnann do
Bairro Bela Vista mudaram para o Salão Paroquial Imaculada Conceição, Rua Milton
Cardoso, 130 Bairro Bela vista

ILHOTA
* As seções 109 e 147 da Escola de Educação Básica Marcos Konder do Bairro Centro

mudaram pata o Salão Paroquial São Pio X Rua 21 de Junho, s/n Bairro Centro
* As seções 115 e 138 da Escola de Educação Básica Marcos Konder do Bairro Centro

mudaram para a Associação de Mora-dores do Bairro Vila Nova, Rua José Ezidro Vieira
s/n Bairro Vila Nova

ATI VERA LUCIA BORGES THIEL

Chefe de Cartório da 64a
ZE de Gaspar SC

Utilize seu· "GTS
e Saia do Aluguel!

Para Imóveis, Automóveis, Motos e Caminhões.
Na Praia, Cidade ou Campo,

,

Reforma ou Construções.
E também para Capitalizar sua Empresa.

De10a120mil
parcelas a partir de RS 11 0.00 mensais

Fone: (47) 222-2853 - 9980-1928 - 9993-2874
e-mail: realconsorcio@terra.com.br - www.realconsorcios.com.br

}8. Tam bem Crédillls ContelJlllados de:

�JtO$ Caminhões, ImóVllis, AliomÓVIIls e Moles. Ermdas a partir de R$ 3 mil. Obs.:
Com pramos seu ConsórcIO Ganoo.mplaoo ou não, mesmo com Atraro ou Cancelooo.

Moto Ano
CG 125 84

CGToday 91

CG 125 Titan 95/96/97/98/99
CG 125'Titan KS 00/01/02/03
CG Titan ES 00/01/02/03
CGTitan KSE 02/03
NXR 150 03
TWISTER 02/Q3
XTZ 125K 03
CBX Strada 98/99/00/01
XLR 125 KS 00
XLR 125 ES 01

Schadow 600 99
Tenere. 88
SRAD 99
SRAD 98
Bicicleta c/ Motor 03
Honda OKrn Todas as cores e modelos
Yamaha OKrn Todas as cores e modelos

Suzuki OKm Todas as cores e modelos

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Chalico Motos a Loja mais completa
para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhorpreço.

S.
on�lne

o classiflcaao para quem
tem pressa de vender

ANUNCIE JÁ

'EGRÁTIS"''''Restauração de Pinturas em
Móveis, Paredes e Ferro.
Pátina - DKP - Estuque -:

Esponjado -Decoupaqe
, , "

de Guardanapàs

E + Anunciando no site
do jornal,você ganha
um anúncio na versão
ímpressa do
Jornal Metas.

.br

"ARVORES
Cot°tes - Woáas

�pe6as
S�E�

ADÓNIS MABA
9997-9889 332-3755

Estamos financiando motores e serviços de mecânica em geral
em até 12x para toda pessoa que trabalha por conta

própria, micro e pequenas empresas registradas ou não.

Rua Clara Schmidt, 598 - Bela Vista. ir (47) 322-7430

AstraCD hatch top Branco 03 G
Astra gls 2p comp 2.0 Branco 00 G
Audi A3 1.8 tur 150 comp Preto 03 G
Blazer 4.3 v6 quite exectiv Azul 97 G
C 100 BIZ C/PARTIDA AZUL 02 G
Celta 4 p vhc Branco 04 G
Celta 4p trava/alarme Prata 04 G
Citroen C 3 exclusive-I.ô 1 'Branco 04 G
CIVIC LX A'uT COURO PRATA 02 G
Classe A 160 Prata 62 G
Clio authentic Branco 04 G
Corsa wind Branco 98 G
D 20 custon s Vermelho 91 D

.Bscort SW Gl Verde 97 G
F 1000 dupla turbo /dh Dourado 86 D
Fiesta hatch completo Prata

..
"

03 G
Focus hatch 1.8 comp Branco 02 G
Gol16v 4p alarme/trava . Verde 99 G
Gol turbo 4 comp Prata 01 G
Ibiza sxe 1.8 comp Branco 98 G
Ka Vermelho 98 G
Ka gl Prata 00 G

Kangoo rt 1.016 v comp Cinza 03 G
Marea h1x comp Branco 99 G
Mondeo clx 2.0 Preto 97 G
Monza gl 4p comp Prata 94 G
Moto Cg 125 Cinza 01 G

Pagero sport 4x4 cour comp Prata 01 G
Palio fire 2p Branco 03 G
Parati cit 1.6 AR /dh/flex Prata 04 G
Picasso glx comp couro cd Preta 02 G
Pólo 1.6 comp " Vermelho 03 G
Santana 2.0 mi comp

.

Preta 96 G
Scenic rt 1.6 16v comp Prata 02 G

Tempra 8v comp Prata 95 G
Uno mile Branco -92 G
Vectra gls 2.2 Branco 99 G
Zafira CD comp+teto Azul 01 G

www.blucarros.com.br/autocenter
Rua Sete de Setembro, 1755 - Centro.B,lumenau

Bangalô Imóveis Lida .-..
Creci 1678/J

..................................... ' .
?

-

VENDE· CASAS/APARTAMENTOS/GALPOES
BELA VISTA:--Prédici de alvenaria - 02 pisos - sendo: 02
salas comerciais, garagem para 02-carros e apartamento con

tendo 02 suítes + 02 dormitórios - Rua Adriano Konnann -

Centro - R$ 150 mil;'
- Galpão co,!ll147,00,tl)2 casa com 54,00 mz - Rua Antônio
Maser - R$ 30 mil;

- Alvenaria com 120,00 -m2 - 03 dormitórios - Rua Ernesto
Hostert - R$ 70 mil; _

- Mista com 177 ,10 m2 - terreno com 780,00 m2 - 02 pisos-
04 dormitórios - Rua Alvorada - R$ 40 mil;
CENTRO - Alvenaria com 90,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Francisco Laguna R$ 28mil;

,

,

- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
Rua Itajaí - R$ 120 mil;
- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte +

piscina - Rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil;
- Alvenaria com 306,27 m2 - 02 pisosDd dormitórios, sendo
02 suítes + piscina - Rua Amo Correia - R$ 400 mil;

- Apartamento Residencial Alvorada - 03 dormitórios, sendo
01 suite + Dep. Completa de empregado + 02 garagens - R$
145 mil;
COLONINHA:- Casa de alvenaria - 02 pisos - com 223,00
m' - Rua Júlio Zimmennann - R$ 80 mi;
- Alvenaria com 116,00 m2 - 02 dormitórios, sendo OI suíte
Rua José Eberbardt - R$ 40 mil,
- Alvenaria=- em construção - com 264,00 m2 - R$ 45 mil;
GASPARINHO:- Alvenaria com 104,00 m2 + garagem - 03
dormitórios - Rua Leopoldo Alberto Schrarnrn - R$ 20 mil;
.- Alvenaria - nova - 02 pavimentos - 02 dormitórios - Rua
Walter Schneider - R$ 65 mil; ,

MARGEM ESQUERDA: - Madeira com 70,00 m' - 02 dor
mitórios - Rua Laurentino - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 248,00 m2 - 03 dormitórios + piscina - Rua
Pedro Bonifácio SabeI - R$ 90 mil;
- Alvenaria com 167,00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte +

piscina - Rua São Marcos - R$ 60 mil;
,

- Galpão com 254,00 m' + casa e escritório - Rua Niterói -

R$ 85 mil'
- Alvenati� 271,00 m' - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro
Bonifácio Sabel - R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 96,00 m2 + área
coberta com llO,00,m2 - 03 dormitórios - Rod, Ivo Silveira-
���

,

- Alvenaria com 205,00 m2 - nova - 04 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 132,00 m2 - 04 dormitórios. Terreno com

704,00 m2 - Rua Manoel Alves de Andrade - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 239,00 m2 - 05 dormitórios - Rua Joaquim
Silvino da Cunha - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 112,50 m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte

- Rua Olávia Rosa - R$ 47 mil;
- Alvenaria com 250,00 m' � 03 dormitórios sendo 01 suíte +

piscina. Terreno com 1.000,00 m' - Rua Joaquim Silvino da
Cunha - R$ 280 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Prédio de alvenaria - 02 pisos-
289,80m2 + casamista com 157,50 m2 - Rua Angelina Motter
- R$ 155 mil. Aceita troca por sítio;

- Alvenaria com 150,00 rn? - 02 suítes - Rua Angelina Muller
- R$ 95 mil;

ÍIN. das'Cc)n1unidadési 310'- Sala 202 ,,'ééntro '" Gaspái- ... Fone: 332-1074

- Alvenaria com 172,00 m' - 04 dormitórios, 01 suíte - Rua
Benedito Bemez - R$ 100 mil;

- Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13
de maio - R$ 160 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravata:

- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de
Setembro - próximo centro - R$ 145 mil;

,

- Alvenaria com 150,00 m2 - terreno com 964,00 m2 - Rua
Canoinhas - R$ 100 mil;

- Casa de alvenaria com 88,00m' + sala comercial com 38,00
m' + Kitinete com 42,00m' - Rua Minas Gerais, esquina com
a Rua João Silvino da Cunha - R$ 70 mil;

VENDE - TERRENOS/SÍTIOS
ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alvena
ria com 60 m2 - Rua Arnaldo Theiss - em frente Pesque
Pague Femandão - R$ 35 mil;
BELAVISTA: - RuaBolívia - Lot, Mirante do Vale com 312,50
m' - R$ 8 mil;

- Rua Anfilóquio Nunes Pires - com 562,34 m' - R$ 35 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino - lot. Figueira -

Com 450,00 m' - R$ 15 mil;
GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 m' + 02 casas mistas
- Rua Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;
- Sítio com 7.706,25 m' + casa mista + piscina + 02 lagoas -

Rua Pedro José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 75 mil;
- Sítio com 56.049,13 m' cercado com palanques de concreto
+ 02 açudes + 16.000 pés de palmeira real+ galpão com 100,00
m' - Rua Pedro José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 80 mil;

- Sítio com 103.039,00 m' - Gasparinho Central- R$ 70 mil;
,

- Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50m'- R$ 25 mil;
- Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro - com 1.003,20 m' -

R$ 20 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00
m' - R$ 7 mil - com fmanciamento direto;
- Rua Rio de Janeiro com 449,00 m2 - R$ 18 mil;
CENTRO:- Rua Frei Solano - próximo ao centro - com

1.86U9 m' - R$ 65 mil;
- Loteamento São Pedro - Rua José Vanzuiten - com 306,34
m2 - R$ 16 mil;

- Morro do Samae com 969,72m' + casa mista - R$ 65 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Botuverá com 338,00
m' - R$ 12 mil;
- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com

549,26 m' - R$ 27 mil; ,

- Rua Evaldo Schneider - Lot, Por do Sol- R$ 16 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro
com lAOl,l8 m' - 'R$ 200 mil;
- Lot. Augusto e Helena DebortoHi - lote 48 - 435,29 m2-
R$ 26 mil;'

- Lot, Augusto e Helena Debortolli - lote 39 - 533,73 m2 _:

R$ 34.500,00;
- Lot, Augusto e Helena Debortolli - lote 40 - 768,13 m2-
R$ 50 mil;
COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmermann com 356,50
m' - R$ 11 mil;
- Rua Alicio Udi Hostins, com 450,00 m' - R$ 8,5 mil
- Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
- Rua João Krauss com 405,01 m2 - R$ 10 mil;
ROD. 'FRANCISCO MASTELA: - Prox. Ginásio João dos
Santos com 2.234,16 m' - R$ 45 mil.
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ESPORTES

Catarinenses disputam mundial de bocha=
A gasparense AnaMaria

Junges é uma das
convocadas para

a seleção brasileira de
bocha feminina

As
catarinenses Ana Maria Junges,

natural de Gaspar, Noeli Dalla Cor
te, de Chapecó e Ingrid Schuls,. de São

Ludgero, foram convocadas para a

Seleção Brasileira e estão participando
do mundial de bocha rafa feminino, que
está sendo realizado em Passo Fundo

(RS), desde o último sábado (11). Omun

dial se estende até o próximo dia 19. As
brasileiras enfrentam na primeira fase as

equipes da Suíça, Estados Unidos e Ale
manha.

O trio esteve em ação no final de se

mana dos dias 4 e 5 de setembro em São

Ludgero, participando da etapa
classificatória para os Jogos Abertos de
Santa Catarina - junção da Região Es

-portiva IV, em que Ingrid sagrou-se cam

peã ao somar mais pontos e vitórias que
as amigas de sel�ção, que competiram
por Itajaí.

Segundo informações da assessoria de
comunicação da FESPORTE, esta é a

primeira vez que Ana e Noeli são

Ana representa Gaspar na competição
convocadas para a Seleção Brasileira,
fruto do. título brasileiro conquistado em
maio deste ano em Rosário do Sul (RS).
O 'talento das duas conquistou a confi

ança e a admiração da comissão técnica
da Confederação Brasileira de Bocha e

,

Bolão, que já convocara em outras oca

siões, inclusive para omundial deste ano,
a também catarinense Ingrid, que possui
títulos nacionais e dos Jogos Abertos de
Santa Catarina.

Praticando bocha hámais de 15 anos,
Ana e Noeli possuem também juntas três

títulos dos Jogos Abertos de Santa
Catarina e um brasileiro.

No ano passado, ganharam os JASC

competindo .e_or Gaspar e este ano fica
ram de fora da etapa estadual porque per
deram a etapa classificatória em São

Ludgero, para o time da casa. "Perdemos

porque jogamos mal", conforma-se Ana.
"Agora, é treinar mais para conseguir
melhores resultados", acrescenta a atle
ta.

Para a dupla, a convocação para a

Seleção Brasileira foi 'uma surpresa e a

participação no mundial será unia incóg
nita, já que não conhecem as adversárias
e também não estão acostumadas a jogar
na cancha cujo piso é carpete, que será
usado no mundial. "Sempre jogamos e

treinamos em cancha com piso sintético,
mas vamos ao mundial com uma pers
pectiva de boa participação brasileira",
destaca Noeli.

Diogo e Dudu vencem a .4ª etapa
do catarinense de bicicross

No último sábado, dia 11, foi reali
zada a 4a etapa do Campeonato
Catarinense em Jaraguá do Sul, sendo
que a garoa fina deixdii a pistamolhada
provocando à queda de muitos pilotos.
A equipe gasparense foi representada
por sete pilotos. Todos trouxeram tro

féus e medalhas.
Camila Cecon, girls 13-14 anos, foi

a terceira colocada. Carnila também par
ticipou da super 20 e trouxe o troféu de

.

vice-campeã.
Diogo Cecon, boys 9 anos, garantiu

o seu favoritismo.
c
Com mais esta vitó

ria, Di�go está a hm passo de trazer o

troféu de piloto 100%.
.

José Eduardo Reinert, Dudu, boys 14

anos, venceu as classificatórias e mos
trou.õtirno preparo físico e boa técnica.
Ele venceu a final trazendo froféu de

campeão.
Luciano Andriett está se mostrando

muito esforçado, pois participa de três

categorias diferentes. Na 19-24 aro 20
foi vice-campeão, na super 24 foi 03°, .

e IÍa cruizer também foi vice-campeão.
Hélio Henrique da Silva, 30-34,

trouxe o troféu de vice-campeão.
�afaelDalabona, boys 14 anos, ven

ceu/às classificatórias e na final Rafael
chegou em 4° lugar. João Paulo Pereira,
boys 16 anos, chegou em 5° lugar,

Local: Sociedade São Cristóvão

Gaspar Grande

CATEGORIAS: Pró - Over 35 - Especial A -

Ligth - Nacional A :
e CIDADE (PARA PILOTOS NÃO FEDERADOS) r. .

,
#

"". •__J� .I

$f� �

Auto Posto Testoni Ltda
COMBUSTíVEL CONFIÁVEL Fone:

Rodovia Jorge Lacerda .'4000:' Km:20· Poço Grande- Gaspar
Rua Brasil, 150 - Santa Terezinha

Gaspar - se

"Qualidade garante a preferência"



Doís Toques
Por Kleberson LUIZ Isensee

pepa@jornalmetas.com.br

Galera + ou --

Ocupar jovens com uma

atividade esportiva saudável
não é tão difícil quanto pare
ce, pelomenos é o que se cons

tatou no último sábado na Ga
lera +Olf- (mais ou menos). A
equipe de 23pessoas organizou
uma feijoada e liberou a pista
improvisada (mas muito boa)
nos fundos da casa de um dos
"sócios", e todos puderam se

divertir durante toda a tarde,
mostrando que não é difícil
unir pessoas que gostam das
mesmas coisas, basta ter + in
teresse e - orgulho.

Enduro FIM

Prepare-se. A prova que será
realizada em Gaspar no próxi
mo final de semana, terá cate

goria Cidade, para os pilotos
que não são federados à FCM.
A inscrição custa R$ 35,00 e

deve ser feita no Trilho's, ex

clusivamente no sábado, das
13h às 17h. É a chance de
muitos pilotos de final de se

mana participarem de uma

competição e levarem um tro

féu para casa, e uma boa opor
tunidade de testar habilidades.
Para esta categoria serão ape
nas 3voltas, com 33Km cada.

Torneio
O Clube de Amigos Figueira
convida para o Torneio de que
estará realizando no dia 26/09/
04, na própria sede. A boa

premiação em dinheiro e o ex

celente nível das competições
realizadas neste ano, está atra
indo várias equipes, e como só
haverá 16vagas é bom correr

paranão ficar de fora. Inf. 332-
1007 c/ Chico ou 9123-2905
c/ Marcos. E como sempre
mais uma inovação do Clube,
que organizará um torneio mi
rim no novo campo para a ga
rotada se divertir também.

Corrida de Aventura
Até baiano, tinha na disputa da
etapa Gaspar da Sul Brasilis

Speed Racing. A corrida de
aventura que desbravou tri

lhas, cachoeiras e estradas do
interior do nosso município. A
prova coloca Gaspar no calen
dário do Circuito de corridas
de aventura, e na próxima edi
ção com certeza teremos ain
da mais sucesso.
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Definidos finalistas da Taça Lance
Depois de vencerem

as semifinais,
Scorpions e Ciro/
Jacó/Circuito Mat.
Elétricos se concen

tram para o título

Com
um ótimo público, e

média de 3,5 gols por par
tida a semifinal da Taça Lance

foi literalmente show de bola.

Foram realizados no Campo
do Parapente, os jogos que defi
niram os finalistas da competi
ção. As partidas começaram as

14h30min, com a partida entre

Scorpions e Terraplanagem
Schramm/Ofic. 53 Roda. No

jogo, o time do Scorpions mos
trou porque é considerado um

dos favoritos, o time que vem de
uma ótima campanha venceu

por 3xO. Com golsmarcados por
Odair Nicoletti, Charles

Benevenutti, e o artilheiro iso
lado da Taça Lance Rodrigo
Friolin da Silva, que com o gol
marcado neste jogo chega aos 10

gols na competição.
O Terraplanagem Schramm/

Ofie. sa Roda vai disputar o ter
ceiro lugar, o time que não era

cogitado para estar "nas cabe

ças". surpreendeu muita gente
com um bom futebol e agora é

concentrar para levar o troféu de
terceiro para casa. No outro jogo
da Lance, o time Ciro/Jacó/Cir
cuito Mat. Elétricos, favorito ao

título que já ganhou no ano pas
sado, venceu o Júlis Calçados/
Lojas Mambel, com o placar de
3x1. Pelo time vencedor os gols
foram marcados por Jean

Gasparinho, que balançou as re

des duas vezes, e por Bruno,
pelo time que vai disputar o ter
ceiro lugar o gol foi marcado por
André Ricardo. O jogo da Final

Trófeus estão à espera dos campeões

da Competição será no próximo rio. As partidas estão programa
sábado (se parar de chover), no das para começarem às

Campo da Sociedade Ferroviá- 14h30min.

Confira os jogos

nar a prova.
Pablo Reinert larga na 125cc,

e fica com a sexta posição, parte
para uma corrida de recuperação
conturbada, chega' a ameaçar o

segundo colocado, vai ao chão

.novamente, recomeça desta vez

da 43 posição e termina em segun
do. A falta de ritmo de prova, e a

Disputa do Terceiro Lugar

14h30min Terrapl Schramm X Júlis
Calçados1Itojas Mambel

Disputa do Título de Campeão

Piçarras sedia 2ª etapa da Copa Norte de Motocross
líder o Brasileiro Gabriel Gentil.

..,..falta de concentração "no começo
Mas cai na seqüência de costelas, da bateria, foram superadas na

levanta rapidamente e mantém a parte [mal da prova, e o piloto se

terceira colocação, acelera forte preparou para largar na Força Li
novamente, porém se enrosca com vre Especial.
um retardatário e a pista em sua Na Força, Livre Pablo, não
pior condição não o perdoa. Riffel
cai e a manopla do acelerador se

desprende ao guindon, mesmo
contrariado, o garoto não vê ou

tra alternativa a não ser abando-

erro do seu adversário. O piloto
volta a vencer uma etapa do

Motocross, o que lhe dará mais
ânimo para intensificar os treinos,
para voltar a ser competitivo em

nível estadual.

erra, larga em quarto,
consegue uma

ultrapssagem no terceiro,
aproveita-se do erro do

segundo que caiu, .e par
tiu para cima do primei
ro colocado, com uma

corrida constante o pilo
to passa a ameaçar o lí
der da prova que pilota
va uma 450cc, e na per
sistente perseguição,
Pablo leva a melhor no

A etapa realizada sob chuva
tomou o traçado difícil e a lama

que se formou na pista não per
doou quase ninguém. Quem con

seguiu andar sem cair, levou a

melhor.
Adilson Batista largou na Na

cional até 250cc 4tempos, com
sua Tomado. Mesmo saindo da sé
tima posição fez uma boa prova
de recuperação e chegou na exce
lente terceira posição.

Adilson ainda participou na

Categoria Força Livre Nacional,
mas não teve uma boa largada e

acabou na oitava colocação.
Rodrigo Riffel é o segundo

gasparense a acelerar na

enlameada pista e surpreende, na
largada ele fiea atrás apenas do

Aulas Práticas e Teóricas .

Renovação e 1 a Habilitação

C 332-2334 - 332-5010l
Faça sua habilitação em até 6 v�es

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 • Centro· Gaspar
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Chuva não atrapalha a Corrida de Aventura

Mesmo com o tempo
encoberto, os competido
res desbravaram estradas,

trilhas e cachoeiras
do município

Com participantes de cinco estados,
, que formaram no total 25 equipes, a

corrida de Aventura organizada pela Sul
Brasilis Speed Racing e idealizada pela
Sec. de Ind. Com. e Turismo de Gaspar foi '

realizada mesmo com o tempo encoberto.
A prova que vale pontos para oRanking

Brasileiro de Corridas de Aventura come

çou com um passeio de bike, que saiu do
local de concentração da prova, o Parque
Aquático Paraíso das Águas, (Paraíso dos

Pôneis) e seguiu até a igreja Matriz, onde
os atletas fizeram a largada para a prova.
Todos subiram a escadaria da Igreja cor-.

rendo e pegaram suas bicicletas, para pe
dalarem em direção ao primeiro, dos sete

PC's (posto de Controle) da prova. Nesta
modalidade, os atletas têm que percorrer

•
os 50Km da prova, passando por locais pré
determinados, no mapa que todas as equi
pes receberam no sábado, sendo que não

há placas indicando as direções, as equi
pes tem de se localizarem e optam pelo
melhor caminho, para chegarem aos PC's
o mais rápido possível, tendo como instru
mentos apenas o mapa e uma bússula.

Em alguns pontos, eles pedalam e ou

tros correm, além de terem que fazer rapel
(descida com cordas) na Cachoeira do Par
que Aquático Mata Nativa.

A chegada das duas primeiras equipes
na categoria Competição Quarteto Misto
foi emocionante, a Body Imports
Adventure de São José dos Pinhais-PR che-

-

Rapei na cachoeira da Mata Nativa foi um dos obstáculos

gou ao Parque Paraíso praticamente junto, que venceu a prova com uma orientação
apenas 30segundos' à frente dos favoritos perfeita, segundo eles o fato de não terem

para vencer a prova a equipe Oskalunga/ se perdido nenhuma vez, compensou a di
Brasiltelecom de Brasília- DF. Na chega- ferença de preparo físico em relação à equi
da, a integrante feminina da equipe pe favorita ao título. Esta foi a primeira vez
paranaense, caiu ofegante depois da linha que a equipe venceu uma competição como
de chegada. O quarteto vencedor declarou esta. A terceira equipe só chegou passadas

mais de duas horas, da primeira chegada, a
terceira colocada foi a equipe Eco Máster
de Florianópolis. Na categoria Estreantes

Quarteto Misto, a vitória ficou com a equi
pe Andarilhos da Montanha de Blumenau,
em segundo Ficou a Esporte Aventura de
Curitiba e em fechando o pódium, a equi
pe Eco Intertec de Jaraguá do Sul.

A prova é mais uma maneira de trazer

pessoas de diferentes locais do país para
conhecerem as belezas naturais do nosso

municipro. O organizador da prova,
Anderson L. Ross, elogiou a iniciativa e a

organização deRodrigo F. Schramm eMar
cos Maba, da Sec. de Ind. Comércio e Tu
rismo. Segundo Rodrigo, a intenção para
o próximo ano é realizar esta etapa duran
te o Festival de Inverno, o que seria mais
uma grande atração para o evento já con

sagrado.
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